
 

AYUNTAMIENTO 

2004  -  2007 

 

 

 

 

 

 

 

 1 

ACTA DE CABILDO No. 24,  
SESION ORDINARIA DE CABILDO, 

DEL 27 DE ABRIL DE 2006 
 

En la ciudad de Zacatecas, Capital del Estado del mismo nombre, siendo las diez 
horas con treinta y cinco minutos del día treinta de marzo del año dos mil seis, se 
reunieron en la Sala anexa al Salón de Cabildo, el Ayuntamiento para el período 
2004-2007, presidido por el Ciudadano Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez, 
Presidente Municipal de Zacatecas, dando a conocer a los asistentes el proyecto 
del orden del día siguiente: 
 
1.- Lista de Asistencia. 
 
2.- Declaración de Quórum Legal. 
 
3.- Aprobación en su caso, del Orden del día. 
 
4.- Aprobación en su caso, del Acta No. 23 y Puntos de Acuerdo Tomados en la 
Sesión Ordinaria de Cabildo de fecha 30 de Marzo 2006.  
 
5.- Asuntos a tratar por parte de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos: 
 
a.- Aprobación en su caso, de la solicitud de ratificación de Informes del Programa 
Municipal de Obras 2005 (Enero – Octubre) 
 
b.- Aprobación en su caso, de la solicitud  de modificaciones entre obras del 
Programa Municipal 2005 (Agosto – Diciembre) 
 
c.- Aprobación en su caso, de los Informes del Programa Municipal de obras 2005 
(noviembre – Diciembre) 
 
d.- Aprobación en su caso, de la modificación  de obras y creación  de obras 
nuevas dentro del Programa Municipal de Obras 2006 
 
e.- Aprobación en su caso, de utilización de remanentes del Fondo IV 2004 
($10,379.45) y 2005 ($40,186.00), para la adquisición de mobiliario, equipo de 
cómputo, flexometros, odómetros y cintas métricas para la Secretaría de Obras 
Públicas. 
 
f.- Aprobación en su caso, de la transferencia de recursos  destinados 
originalmente al mobiliario, (anaqueles, mesas, etc) para la exhibición de los 
bienes de Manuel M. Ponce, para ser utilizados en mobiliario y equipo para este 
Ayuntamiento. ($119,237.75) (Ciento diez y nueve mil doscientos treinta y siete 
pesos 75/100 MN). 
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6.- Aprobación en su caso, de nueve (9) expedientes que contienen la solicitud 
realizada al H. Ayuntamiento de Zacatecas para que emita la opinión sobre la 
ubicación de los inmuebles, con la finalidad de que sean utilizadas dentro del 
procedimiento de Diligencias de Información Ad – perpetuam que se han iniciado, 
siendo éstas: 
 

Inciso: No. de Expediente Nombre 

a.- Exp. Op. DRLF.- 001/06 Raquel Sarmiento Gurreola 

b.- Exp. Op. DRLF.- 002/06 Alfredo López Martínez 

c.- Exp. Op. DRLF.- 003/06 Ramón Salas Barrios 

d.- Exp. Op. DRLF.- 004/06 Amalia Amaya Quiñones 

e.- Exp. Op. DRLF.- 005/06 Marco Antonio Rodríguez y Marisela Arteaga Solís 

f.- Exp. Op. DRLF.- 006/06 Nora Lucía Chairez González 

g.- Exp. Op. DRLF.- 007/06 Ana María Cardoso Medrano 

h.- Exp. Op. DRLF.- 008/06 Carlos Nadal Linares 

i.- Exp. Op. DRLF.- 009/06 Ma. Guadalupe Garay Rodríguez 

 
7.- Aprobación en su caso, del Corte de Caja correspondiente al mes de enero de  
2006.  
 
8.- Aprobación en su caso, de las Transferencias Presupuestales 
correspondientes  al Tercero y Cuarto Trimestres de 2005.  
 
9.- Aprobación en su caso, del Informe Financiero correspondiente a la Cuenta 
Pública del ejercicio 2005.  
 
10.- Asuntos Generales: 
 
a.- Solicitud que emiten Regidores, relativa a la construcción de una Cancha de 
usos Múltiples en el terreno ubicado en la calle 16 de Septiembre y Bugambilias 
de la colonia Hidalgo de esta ciudad. 
 
b.- Lectura del Oficio girado por la Organización denominada Mujeres Periodistas 
de Zacatecas A.C. 
 
c.- Solicitud de la ubicación de una Estatua Conmemorativa al 400 años del 
Quijote de la Mancha, donada por la reserva Nacional de Talentos A.C. (Renata) 
__________________________________________________________________
__________________________________________________________________ 
 
1.- Lista de Asistencia: 
El Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís procedió a 
pasar lista, encontrándose presentes: el Ciudadano Presidente Municipal, Dr. 
Gerardo de Jesús Félix Domínguez, la Ciudadana Síndico Municipal, Lucía Alma 
Rosa Alonso Reyes, y los Ciudadanos Regidores: 1.- Francisco Cabral Galván, 2.- 
María Guadalupe Leticia Márquez Velasco, 3.- Josefina Carranza Barrios, 4.- José  
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Olguín Hernández, 5.-  Guadalupe Isela García Rayas, 6.- Silvia Echeverría Colón, 
7- C. Hugo Alatorre Suárez Del Real, 8.- Georgina Ramírez Rivera, 9.- Araceli 
Guerrero Esquivel, 10.- Arturo Aguilar González, 11.- Salvador Esaú Constantino 
Ruiz, 12.- Griselda Carrillo Ávila,  13.-  Ma. De La Luz Domínguez Campos, 14.- 
Laura Elena Trejo Delgado, 15.-, Oscar Juan Ortiz Trejo,  16.-Arnoldo Alfredo 
Rodríguez Reyes, 17.- Ricardo Téllez Fernández no así 18.- Esther Oralia Félix 
Estrada, 19.- Martín Coronado Flores,  y 20.- Julián Oliveros Cárdenas quienes 
solicitaron permiso. __________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
2.- Declaración de quórum legal:  
 
El Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís informa al 
señor Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  
que se cuenta con una asistencia de 19 integrantes del Cabildo,  por lo cual, 
señala que existe quórum legal para sesionar”. ____________________________ 
_________________________________________________________________ 
 
EL C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez hace la declaración de que existe quórum legal para sesionar, se abre 
la sesión Ordinaria de Cabildo, de conformidad con lo dispuesto por los artículos 
119 fracción XI  y XII de la Constitución Política del Estado; 41, 42, 43 y 74 de la 
Ley Orgánica del Municipio, siendo las diez horas con treinta y cinco minutos del 
día veintisiete de abril del año dos mil seis y en consecuencia, todos los acuerdos 
que de ella emanen serán validos, al que se sujetan si fuera aprobado en la 
sesión.___________________________________________________________________ 

_________________________________________________________________________ 

 

3.- Aprobación del orden del día: 

 
El C. Regidor Francisco Cabral Galván solicita el uso de la voz, para manifestar 
que “antes de aprobar el presente orden del día, en el punto 5 en su inciso a), en 
previa reunión de trabajo que tuvimos,  dice el punto:” 5.- Asuntos a tratar por 
parte de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos: 
 
a.- Aprobación en su caso, de la solicitud de ratificación de Informes del Programa 
Municipal de Obras 2005 (Enero – Octubre)”. Por lo tanto, si recordamos todas 
estas obras en tiempo y forma las hemos venido aprobando. En reunión de trabajo 
se nos explica por parte del responsable de esta área el ¿porqué de este punto?, y 
la explicación que se nos dio,  es que hubo un reacomodo a un rubro en donde no 
debería de ir. Por lo que solicito que en lugar de que fuera ratificación que fuera 
rectificación, debido a que  ratificados ya están, por lo que solamente sería 
rectificación”. _______________________________________________________ 
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__________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez somete a la  consideración del Pleno del Cabildo el orden del día 
previsto para la presente sesión, con la salvedad que hace el regidor Francisco 
Cabral, mismo que es aprobado por unanimidad de votos de los presentes.(Punto 
de acuerdo número 261).____________________________________________ 
_________________________________________________________________ 
 
4.-  Aprobación en su caso del acta de Cabildo no. 23 y sus puntos de 
acuerdo de la Sesión Ordinaria de fecha 30 de marzo del año en curso._____ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez somete a la consideración del Pleno del Cabildo la aprobación del 
acta numero 23 y sus puntos de acuerdo, mismos que son aprobados por  
unanimidad de votos  (Punto de acuerdo número 262)._____________________ 

 
5.- Asuntos a tratar por parte de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos: 
 
a.- Aprobación en su caso, de la solicitud de rectificación de Informes del 
Programa Municipal de Obras 2005 (Enero – Octubre)____________________ 
__________________________________________________________________ 
 

 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: ZACATECAS, ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2005 

 MES QUE INFORMA:    ENERO 

        
 
HOJA 1 DE 2 

 

 

   INVERSION  EJERCIDO AVANCE FISICO 
 

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD 
PROGRAMA

DA METAS $ % 
OBSERVACIO

NES 

   PESOS  MENSUAL 

ACUMUL

ADO MENSUAL 

ACUMU

LADO  

1 
TERM. DE OBRAS DE PROG. 

CONVENIDOS CAB. MPAL. 1,500,000.00 30 UNIDADES      

2 APOYO A LA VIVIENDA CAB. MPAL. 600,000.00 300 ACCIONES 16,970.08 16,970.08 5 5  

3 
OBRAS DE DRENAJE Y 

ALCANTARILLADO CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES      

4 OBRAS DE ELECTRIFICACION CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES      

5 OBRAS DE AGUA POTABLE CAB. MPAL. 1,500,000.00 40 UNIDADES           

6 APOYO A ESCUELAS CAB. MPAL. 2,100,000.00 30 UNIDADES 23,217.99 23,217.99 5 5   

7 
MANT. Y OBRAS DE EDIFICIOS 
PUBLICOS MPALES. CAB. MPAL. 2,300,000.00 25 UNIDADES           
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8 OBRAS MENORES CAB. MPAL. 1,918,317.00 70 UNIDADES           

9 
MANTENIMIENTO ALUMBRADO 
PUBLICO  CAB. MPAL. 3,370,400.00 22 SISTEMAS 149,225.48 149,225.48 10 10   

10 
MANTENIMIENTO DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO  CAB. MPAL. 319,800.00 1 SISTEMA 33,281.52 33,281.52 8 8   

11 
MANTENIMIENTO DE CALLES 
BACHEO CAB. MPAL. 1,707,500.00 6,848 M2 158,840.73 158,840.73 12 12   

12 
MANT. ILUM. STO. DOMINGO, 
CATEDRAL Y SN.AGUSTIN CAB. MPAL. 300,000.00 3 UNIDADES           

13 
APORTACION A SECOP P/ 
COMPRA DE CEMENTO CAB. MPAL. 800,000.00 1,000 TON.           

14 
REHAB.  DE CALLEJON EN 
PASAJE COMERCIAL CAB. MPAL. 30,000.00 1 UNIDAD           

15 
CONST. DE MURO Y CAPILLA 
EN EXPOTINAGUIS QUEB. CAB. MPAL. 59,800.00 1 UNIDAD           

16 
INST. CONEXIÓN Y  RETIRO DE 
ADORNOS NAVIDEÑOS CAB. MPAL. 32,637.00 1 UNIDAD           

17 
SUM. E INST. DE BARANDAL EN 
CAJON. DEL RESBALON CAB. MPAL. 17,703.00 1 UNIDAD           

18 

IMPERMEAB.  ILUM.  INT. Y 
OBRA EXTERIOR EN  
BIBILIOTECA CIENEGUILLAS 30,000.00 1 UNIDAD           

19 

TERM. DE ILUM. EN SALAS 
LATERALES EN CASA DE 
CULTURA CAB. MPAL. 122,000.00 1 UNIDAD           

20 
SUM. Y COLOC. DE CONTROL 
VEH. EN JARDIN JUAREZ CAB. MPAL. 20,000.00 1 UNIDAD           

21 

REHAB. DE MURO DE 
CONTENSION EN ANDADOR 
LINDAVISTA CAB. MPAL. 64,000.00 1 UNIDAD           

22 
ILUM. Y REMODELACION DE LA 
SUB-DELEGACION  DE POLICIA CAB. MPAL. 142,000.00 1 UNIDAD           

   

18,934,15

7.00   381,535.80 

381,535.8

0   40   

 

 

 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE:  ZACATECAS, ZAC 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2005 

 MES QUE INFORMA:    FEBRERO 

        

 

HOJA 1 DE 2 
 

 

          

      INVERSION    EJERCIDO AVANCE FISICO   

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD 
PROGRAMA

DA METAS $ % 
OBSERVACIO

NES 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMUL

ADO MENSUAL 

ACUMU

LADO   

1 
TERM. DE OBRAS DE PROG. 
CONVENIDOS CAB. MPAL. 1,500,000.00 30 UNIDADES           

2 APOYO A LA VIVIENDA CAB. MPAL. 600,000.00 300 ACCIONES 35,933.77 52,903.85 5 10   

3 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

4 OBRAS DE ELECTRIFICACION CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

5 OBRAS DE AGUA POTABLE CAB. MPAL. 1,500,000.00 40 UNIDADES           

6 APOYO A ESCUELAS CAB. MPAL. 2,100,000.00 30 UNIDADES 15,125.04 38,343.03 0 5   

7 
MANT. Y OBRAS DE EDIFICIOS 
PUBLICOS MPALES. CAB. MPAL. 2,300,000.00 25 UNIDADES           
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8 OBRAS MENORES CAB. MPAL. 1,918,317.00 70 UNIDADES 6,600.00 6,600.00 5 5   

9 
MANTENIMIENTO ALUMBRADO 
PUBLICO  CAB. MPAL. 3,370,400.00 22 SISTEMAS 273,433.43 422,658.91 5 15   

10 
MANTENIMIENTO DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO  CAB. MPAL. 319,800.00 1 SISTEMA 23,948.80 57,230.32 8 16   

11 
MANTENIMIENTO DE CALLES 
BACHEO CAB. MPAL. 1,707,500.00 6,848 M2 251,880.90 410,721.63 5 17   

12 
MANT. ILUM. STO. DOMINGO, 
CATEDRAL Y SN.AGUSTIN CAB. MPAL. 300,000.00 3 UNIDADES           

13 
APORTACION A SECOP P/ 
COMPRA DE CEMENTO CAB. MPAL. 800,000.00 1,000 TON.           

14 
REHAB.  DE CALLEJON EN 
PASAJE COMERCIAL CAB. MPAL. 30,000.00 1 UNIDAD           

15 
CONST. DE MURO Y CAPILLA 
EN EXPOTINAGUIS QUEB. CAB. MPAL. 59,800.00 1 UNIDAD           

16 
INST. CONEXIÓN Y  RETIRO DE 
ADORNOS NAVIDEÑOS CAB. MPAL. 32,637.00 1 UNIDAD           

17 
SUM. E INST. DE BARANDAL EN 
CAJON. DEL RESBALON CAB. MPAL. 17,703.00 1 UNIDAD           

18 

IMPERMEAB.  ILUM.  INT. Y 
OBRA EXTERIOR EN  
BIBILIOTECA CIENEGUILLAS 30,000.00 1 UNIDAD           

19 

TERM. DE ILUM. EN SALAS 
LATERALES EN CASA DE 
CULTURA CAB. MPAL. 122,000.00 1 UNIDAD           

20 
SUM. Y COLOC. DE CONTROL 
VEH. EN JARDIN JUAREZ CAB. MPAL. 20,000.00 1 UNIDAD           

21 

REHAB. DE MURO DE 
CONTENSION EN ANDADOR 
LINDAVISTA CAB. MPAL. 64,000.00 1 UNIDAD           

22 
ILUM. Y REMODELACION DE LA 
SUB-DELEGACION  DE POLICIA CAB. MPAL. 142,000.00 1 UNIDAD           

   

18,934,15

7.00   606,921.94 

988,457.7

4   68   

 

 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: ZACATECAS, ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2005 

MES QUE INFORMA:    MARZO 

        

 

HOJA 1 DE 2 
 

 

          

      INVERSION    EJERCIDO AVANCE FISICO   

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD 
PROGRAMA

DA METAS $ % 
OBSERVACIO

NES 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMUL

ADO MENSUAL 

ACUMU

LADO   

1 
TERM. DE OBRAS DE PROG. 
CONVENIDOS CAB. MPAL. 1,500,000.00 30 UNIDADES           

2 APOYO A LA VIVIENDA CAB. MPAL. 600,000.00 300 ACCIONES 9,052.87 61,956.72 5 15   

3 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

4 OBRAS DE ELECTRIFICACION CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

5 OBRAS DE AGUA POTABLE CAB. MPAL. 1,500,000.00 40 UNIDADES           

6 APOYO A ESCUELAS CAB. MPAL. 2,100,000.00 30 UNIDADES 0.00 38,343.03 0 5   

7 
MANT. Y OBRAS DE EDIFICIOS 
PUBLICOS MPALES. CAB. MPAL. 2,300,000.00 25 UNIDADES           
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8 OBRAS MENORES CAB. MPAL. 1,918,317.00 70 UNIDADES 10,380.77 16,980.77 5 10   

9 
MANTENIMIENTO ALUMBRADO 
PUBLICO  CAB. MPAL. 3,370,400.00 22 SISTEMAS 261,542.10 684,201.01 8 23   

10 
MANTENIMIENTO DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO  CAB. MPAL. 319,800.00 1 SISTEMA 30,966.51 88,196.83 5 21   

11 
MANTENIMIENTO DE CALLES 
BACHEO CAB. MPAL. 1,707,500.00 6,848 M2 167,744.63 578,466.26 5 22   

12 
MANT. ILUM. STO. DOMINGO, 
CATEDRAL Y SN.AGUSTIN CAB. MPAL. 300,000.00 3 UNIDADES           

13 
APORTACION A SECOP P/ 
COMPRA DE CEMENTO CAB. MPAL. 800,000.00 1,000 TON.           

14 
REHAB.  DE CALLEJON EN 
PASAJE COMERCIAL CAB. MPAL. 30,000.00 1 UNIDAD           

15 
CONST. DE MURO Y CAPILLA 
EN EXPOTINAGUIS QUEB. CAB. MPAL. 59,800.00 1 UNIDAD           

16 
INST. CONEXIÓN Y  RETIRO DE 
ADORNOS NAVIDEÑOS CAB. MPAL. 32,637.00 1 UNIDAD           

17 
SUM. E INST. DE BARANDAL EN 
CAJON. DEL RESBALON CAB. MPAL. 17,703.00 1 UNIDAD           

18 

IMPERMEAB.  ILUM.  INT. Y 
OBRA EXTERIOR EN  
BIBILIOTECA CIENEGUILLAS 30,000.00 1 UNIDAD           

19 

TERM. DE ILUM. EN SALAS 
LATERALES EN CASA DE 
CULTURA CAB. MPAL. 122,000.00 1 UNIDAD           

20 
SUM. Y COLOC. DE CONTROL 
VEH. EN JARDIN JUAREZ CAB. MPAL. 20,000.00 1 UNIDAD           

21 

REHAB. DE MURO DE 
CONTENSION EN ANDADOR 
LINDAVISTA CAB. MPAL. 64,000.00 1 UNIDAD           

22 
ILUM. Y REMODELACION DE LA 
SUB-DELEGACION  DE POLICIA CAB. MPAL. 142,000.00 1 UNIDAD           

   

18,934,15

7.00   479,686.88 

1,468,144

.62   96   

 

 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE:  ZACATECAS, ZAC 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2005 

MES QUE INFORMA:    ABRIL 

        

 

HOJA 1 DE 2 
 

 

          

      INVERSION    EJERCIDO AVANCE FISICO   

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD 
PROGRAMA

DA METAS $ % 
OBSERVACIO

NES 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMUL

ADO MENSUAL 

ACUMU

LADO   

1 
TERM. DE OBRAS DE PROG. 
CONVENIDOS CAB. MPAL. 1,500,000.00 30 UNIDADES 40,000.00 40,000.00 5 5   

2 APOYO A LA VIVIENDA CAB. MPAL. 600,000.00 300 ACCIONES 11,099.31 73,056.03 3 18   

3 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

4 OBRAS DE ELECTRIFICACION CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

5 OBRAS DE AGUA POTABLE CAB. MPAL. 1,500,000.00 40 UNIDADES           

6 APOYO A ESCUELAS CAB. MPAL. 2,100,000.00 30 UNIDADES 13,071.32 51,414.35 3 8   

7 MANT. Y OBRAS DE EDIFICIOS CAB. MPAL. 2,300,000.00 25 UNIDADES 11,040.00 11,040.00 3 3   
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PUBLICOS MPALES. 

8 OBRAS MENORES CAB. MPAL. 1,918,317.00 70 UNIDADES 4,439.00 21,419.77 3 13   

9 
MANTENIMIENTO ALUMBRADO 
PUBLICO  CAB. MPAL. 3,370,400.00 22 SISTEMAS 269,851.57 954,052.58 5 28   

10 
MANTENIMIENTO DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO  CAB. MPAL. 319,800.00 1 SISTEMA 24,924.32 113,121.15 6 27   

11 
MANTENIMIENTO DE CALLES 
BACHEO CAB. MPAL. 1,707,500.00 6,848 M2 138,900.81 717,367.07 6 28   

12 
MANT. ILUM. STO. DOMINGO, 
CATEDRAL Y SN.AGUSTIN CAB. MPAL. 300,000.00 3 UNIDADES 34,623.40 34,623.40 20 20   

13 
APORTACION A SECOP P/ 
COMPRA DE CEMENTO CAB. MPAL. 800,000.00 1,000 TON. 800,000.00 800,000.00 100 100   

14 
REHAB.  DE CALLEJON EN 
PASAJE COMERCIAL CAB. MPAL. 30,000.00 1 UNIDAD           

15 
CONST. DE MURO Y CAPILLA 
EN EXPOTINAGUIS QUEB. CAB. MPAL. 59,800.00 1 UNIDAD           

16 
INST. CONEXIÓN Y  RETIRO DE 
ADORNOS NAVIDEÑOS CAB. MPAL. 32,637.00 1 UNIDAD           

17 
SUM. E INST. DE BARANDAL EN 
CAJON. DEL RESBALON CAB. MPAL. 17,703.00 1 UNIDAD           

18 

IMPERMEAB.  ILUM.  INT. Y 
OBRA EXTERIOR EN  
BIBILIOTECA CIENEGUILLAS 30,000.00 1 UNIDAD           

19 

TERM. DE ILUM. EN SALAS 
LATERALES EN CASA DE 
CULTURA CAB. MPAL. 122,000.00 1 UNIDAD           

20 
SUM. Y COLOC. DE CONTROL 
VEH. EN JARDIN JUAREZ CAB. MPAL. 20,000.00 1 UNIDAD           

21 

REHAB. DE MURO DE 
CONTENSION EN ANDADOR 
LINDAVISTA CAB. MPAL. 64,000.00 1 UNIDAD           

22 
ILUM. Y REMODELACION DE LA 
SUB-DELEGACION  DE POLICIA CAB. MPAL. 142,000.00 1 UNIDAD           

   

18,934,15

7.00   1,347,949.73 

2,816,094

.35   250   

 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: ZACATECAS, ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2005 

MES QUE INFORMA:    MAYO 

        

 

HOJA 1 DE 2 
 

 

          

      INVERSION    EJERCIDO AVANCE FISICO   

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD 
PROGRAMA

DA METAS $ % 
OBSERVACIO

NES 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMUL

ADO MENSUAL 

ACUMU

LADO   

1 
TERM. DE OBRAS DE PROG. 
CONVENIDOS CAB. MPAL. 1,500,000.00 30 UNIDADES 357,315.41 397,315.41 5 10   

2 APOYO A LA VIVIENDA CAB. MPAL. 600,000.00 300 ACCIONES 3,884.84 76,940.87 2 20   

3 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

4 OBRAS DE ELECTRIFICACION CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

5 OBRAS DE AGUA POTABLE CAB. MPAL. 1,500,000.00 40 UNIDADES           

6 APOYO A ESCUELAS CAB. MPAL. 2,100,000.00 30 UNIDADES 6,359.98 57,774.33 2 10   

7 
MANT. Y OBRAS DE EDIFICIOS 
PUBLICOS MPALES. CAB. MPAL. 2,300,000.00 25 UNIDADES 0.00 11,040.00 0 3   
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8 OBRAS MENORES CAB. MPAL. 1,918,317.00 70 UNIDADES 0.00 21,419.77 0 13   

9 
MANTENIMIENTO ALUMBRADO 
PUBLICO  CAB. MPAL. 3,370,400.00 22 SISTEMAS 63,923.80 

1,017,976.
38 6 34   

10 
MANTENIMIENTO DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO  CAB. MPAL. 319,800.00 1 SISTEMA 27,231.33 140,352.48 6 33   

11 
MANTENIMIENTO DE CALLES 
BACHEO CAB. MPAL. 1,707,500.00 6,848 M2 225,517.56 942,884.63 6 34   

12 
MANT. ILUM. STO. DOMINGO, 
CATEDRAL Y SN.AGUSTIN CAB. MPAL. 300,000.00 3 UNIDADES 0.00 34,623.40 0 20   

13 
APORTACION A SECOP P/ 
COMPRA DE CEMENTO CAB. MPAL. 800,000.00 1,000 TON. 0.00 800,000.00 0 100   

14 
REHAB.  DE CALLEJON EN 
PASAJE COMERCIAL CAB. MPAL. 30,000.00 1 UNIDAD           

15 
CONST. DE MURO Y CAPILLA 
EN EXPOTINAGUIS QUEB. CAB. MPAL. 59,800.00 1 UNIDAD           

16 
INST. CONEXIÓN Y  RETIRO DE 
ADORNOS NAVIDEÑOS CAB. MPAL. 32,637.00 1 UNIDAD           

17 
SUM. E INST. DE BARANDAL EN 
CAJON. DEL RESBALON CAB. MPAL. 17,703.00 1 UNIDAD           

18 

IMPERMEAB.  ILUM.  INT. Y 
OBRA EXTERIOR EN  
BIBILIOTECA CIENEGUILLAS 30,000.00 1 UNIDAD           

19 

TERM. DE ILUM. EN SALAS 
LATERALES EN CASA DE 
CULTURA CAB. MPAL. 122,000.00 1 UNIDAD           

20 
SUM. Y COLOC. DE CONTROL 
VEH. EN JARDIN JUAREZ CAB. MPAL. 20,000.00 1 UNIDAD           

21 

REHAB. DE MURO DE 
CONTENSION EN ANDADOR 
LINDAVISTA CAB. MPAL. 64,000.00 1 UNIDAD           

22 
ILUM. Y REMODELACION DE LA 
SUB-DELEGACION  DE POLICIA CAB. MPAL. 142,000.00 1 UNIDAD           

   

18,934,15

7.00   684,232.92 

3,500,327

.27   277   

 

 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: ZACATECAS, ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2005 

MES QUE INFORMA:   JUNIO 

        

 

HOJA 1 DE 2 
 

 

          

      INVERSION    EJERCIDO AVANCE FISICO   

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD 
PROGRAMA

DA METAS 
$ % 

OBSERVACIO

NES 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMUL

ADO MENSUAL 

ACUMU

LADO   

1 
TERM. DE OBRAS DE PROG. 
CONVENIDOS CAB. MPAL. 1,500,000.00 30 UNIDADES 12,835.99 410,151.40 5 15   

2 APOYO A LA VIVIENDA CAB. MPAL. 600,000.00 300 ACCIONES 0.00 76,940.87 0 20   

3 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

4 OBRAS DE ELECTRIFICACION CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

5 OBRAS DE AGUA POTABLE CAB. MPAL. 1,500,000.00 40 UNIDADES           

6 APOYO A ESCUELAS CAB. MPAL. 2,100,000.00 30 UNIDADES 0.00 57,774.33 0 10   

7 
MANT. Y OBRAS DE EDIFICIOS 
PUBLICOS MPALES. CAB. MPAL. 2,300,000.00 25 UNIDADES 0.00 11,040.00 0 3   

8 OBRAS MENORES CAB. MPAL. 1,918,317.00 70 UNIDADES 22,213.70 43,633.47 2 15   
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9 
MANTENIMIENTO ALUMBRADO 
PUBLICO  CAB. MPAL. 3,370,400.00 22 SISTEMAS 256,974.01 

1,274,950.
39 10 44   

10 
MANTENIMIENTO DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO  CAB. MPAL. 319,800.00 1 SISTEMA 48,668.81 189,021.29 9 42   

11 
MANTENIMIENTO DE CALLES 
BACHEO CAB. MPAL. 1,707,500.00 6,848 M2 186,379.15 

1,129,263.
78 10 44   

12 
MANT. ILUM. STO. DOMINGO, 
CATEDRAL Y SN.AGUSTIN CAB. MPAL. 300,000.00 3 UNIDADES 0.00 34,623.40 0 20   

13 
APORTACION A SECOP P/ 
COMPRA DE CEMENTO CAB. MPAL. 800,000.00 1,000 TON. 0.00 800,000.00 0 100   

14 
REHAB.  DE CALLEJON EN 
PASAJE COMERCIAL CAB. MPAL. 30,000.00 1 UNIDAD           

15 
CONST. DE MURO Y CAPILLA 
EN EXPOTINAGUIS QUEB. CAB. MPAL. 59,800.00 1 UNIDAD           

16 
INST. CONEXIÓN Y  RETIRO DE 
ADORNOS NAVIDEÑOS CAB. MPAL. 32,637.00 1 UNIDAD           

17 
SUM. E INST. DE BARANDAL EN 
CAJON. DEL RESBALON CAB. MPAL. 17,703.00 1 UNIDAD           

18 

IMPERMEAB.  ILUM.  INT. Y 
OBRA EXTERIOR EN  
BIBILIOTECA CIENEGUILLAS 30,000.00 1 UNIDAD           

19 

TERM. DE ILUM. EN SALAS 
LATERALES EN CASA DE 
CULTURA CAB. MPAL. 122,000.00 1 UNIDAD           

20 
SUM. Y COLOC. DE CONTROL 
VEH. EN JARDIN JUAREZ CAB. MPAL. 20,000.00 1 UNIDAD           

21 

REHAB. DE MURO DE 
CONTENSION EN ANDADOR 
LINDAVISTA CAB. MPAL. 64,000.00 1 UNIDAD           

22 
ILUM. Y REMODELACION DE LA 
SUB-DELEGACION  DE POLICIA CAB. MPAL. 142,000.00 1 UNIDAD           

   

18,934,15

7.00   527,071.66 

4,027,398

.93   313   

 

 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: ZACATECAS, ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2005 

 MES QUE INFORMA:   JULIO 

        

 

HOJA 1 DE 2 
 

 

          

      INVERSION    EJERCIDO AVANCE FISICO   

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD 
PROGRAMA

DA METAS $ % 
OBSERVACIO

NES 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMUL

ADO MENSUAL 

ACUMU

LADO   

1 
TERM. DE OBRAS DE PROG. 
CONVENIDOS CAB. MPAL. 1,500,000.00 30 UNIDADES 0.00 410,151.40 0 15   

2 APOYO A LA VIVIENDA CAB. MPAL. 600,000.00 300 ACCIONES 0.00 76,940.87 0 20   

3 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

4 OBRAS DE ELECTRIFICACION CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

5 OBRAS DE AGUA POTABLE CAB. MPAL. 1,500,000.00 40 UNIDADES           

6 APOYO A ESCUELAS CAB. MPAL. 2,100,000.00 30 UNIDADES 0.00 57,774.33 0 10   

7 
MANT. Y OBRAS DE EDIFICIOS 
PUBLICOS MPALES. CAB. MPAL. 2,300,000.00 25 UNIDADES 0.00 11,040.00 0 3   
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8 OBRAS MENORES CAB. MPAL. 1,918,317.00 70 UNIDADES 0.00 43,633.47 0 15   

9 
MANTENIMIENTO ALUMBRADO 
PUBLICO  CAB. MPAL. 3,370,400.00 22 SISTEMAS 217,651.22 

1,492,601.
61 6 50   

10 
MANTENIMIENTO DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO  CAB. MPAL. 319,800.00 1 SISTEMA 28,456.88 217,478.17 6 48   

11 
MANTENIMIENTO DE CALLES 
BACHEO CAB. MPAL. 1,707,500.00 6,848 M2 136,576.20 

1,265,839.
98 6 50   

12 
MANT. ILUM. STO. DOMINGO, 
CATEDRAL Y SN.AGUSTIN CAB. MPAL. 300,000.00 3 UNIDADES 0.00 34,623.40 0 20   

13 
APORTACION A SECOP P/ 
COMPRA DE CEMENTO CAB. MPAL. 800,000.00 1,000 TON. 0.00 800,000.00 0 100   

14 
REHAB.  DE CALLEJON EN 
PASAJE COMERCIAL CAB. MPAL. 30,000.00 1 UNIDAD           

15 
CONST. DE MURO Y CAPILLA 
EN EXPOTINAGUIS QUEB. CAB. MPAL. 59,800.00 1 UNIDAD           

16 
INST. CONEXIÓN Y  RETIRO DE 
ADORNOS NAVIDEÑOS CAB. MPAL. 32,637.00 1 UNIDAD           

17 
SUM. E INST. DE BARANDAL EN 
CAJON. DEL RESBALON CAB. MPAL. 17,703.00 1 UNIDAD           

18 

IMPERMEAB.  ILUM.  INT. Y 
OBRA EXTERIOR EN  
BIBILIOTECA CIENEGUILLAS 30,000.00 1 UNIDAD           

19 

TERM. DE ILUM. EN SALAS 
LATERALES EN CASA DE 
CULTURA CAB. MPAL. 122,000.00 1 UNIDAD           

20 
SUM. Y COLOC. DE CONTROL 
VEH. EN JARDIN JUAREZ CAB. MPAL. 20,000.00 1 UNIDAD           

21 

REHAB. DE MURO DE 
CONTENSION EN ANDADOR 
LINDAVISTA CAB. MPAL. 64,000.00 1 UNIDAD           

22 
ILUM. Y REMODELACION DE LA 
SUB-DELEGACION  DE POLICIA CAB. MPAL. 142,000.00 1 UNIDAD           

   

18,934,15

7.00   382,684.30 

4,410,083

.23   331   

 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: ZACATECAS, ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2005 

MES QUE INFORMA:  AGOSTO 

        

 

HOJA 1 DE 2 
 

 

          

      INVERSION    EJERCIDO AVANCE FISICO   

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD 
PROGRAMA

DA METAS 
$ % 

OBSERVACIO

NES 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMUL

ADO MENSUAL 

ACUMU

LADO   

1 
TERM. DE OBRAS DE PROG. 
CONVENIDOS CAB. MPAL. 1,500,000.00 30 UNIDADES 147,551.38 557,702.78 10 25   

2 APOYO A LA VIVIENDA CAB. MPAL. 600,000.00 300 ACCIONES 5,026.09 81,966.96 2 22   

3 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO CAB. MPAL. 554,883.00 10 UNIDADES           

4 OBRAS DE ELECTRIFICACION CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

5 OBRAS DE AGUA POTABLE CAB. MPAL. 1,500,000.00 40 UNIDADES           

6 APOYO A ESCUELAS CAB. MPAL. 2,100,000.00 30 UNIDADES 25,000.00 82,774.33 3 13   

7 
MANT. Y OBRAS DE EDIFICIOS 
PUBLICOS MPALES. CAB. MPAL. 2,300,000.00 25 UNIDADES 38,274.40 49,314.40 12 15   

8 OBRAS MENORES CAB. MPAL. 1,918,317.00 70 UNIDADES 4,140.00 47,773.47 2 17   
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9 
MANTENIMIENTO ALUMBRADO 
PUBLICO  CAB. MPAL. 3,370,400.00 22 SISTEMAS 278,229.74 

1,770,831.
35 8 58   

10 
MANTENIMIENTO DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO  CAB. MPAL. 319,800.00 1 SISTEMA 37,192.40 254,670.57 6 54   

11 
MANTENIMIENTO DE CALLES 
BACHEO CAB. MPAL. 1,707,500.00 6,848 M2 148,288.00 

1,414,127.
98 8 58   

12 
MANT. ILUM. STO. DOMINGO, 
CATEDRAL Y SN.AGUSTIN CAB. MPAL. 300,000.00 3 UNIDADES 16,717.55 51,340.95 30 50   

13 
APORTACION A SECOP P/ 
COMPRA DE CEMENTO CAB. MPAL. 800,000.00 1,000 TON. 0.00 800,000.00 0 100   

14 
REHAB.  DE CALLEJON EN 
PASAJE COMERCIAL CAB. MPAL. 30,000.00 1 UNIDAD           

15 
CONST. DE MURO Y CAPILLA 
EN EXPOTINAGUIS QUEB. CAB. MPAL. 59,800.00 1 UNIDAD 55,608.01 55,608.01 100 100   

16 
INST. CONEXIÓN Y  RETIRO DE 
ADORNOS NAVIDEÑOS CAB. MPAL. 32,637.00 1 UNIDAD           

17 
SUM. E INST. DE BARANDAL EN 
CAJON. DEL RESBALON CAB. MPAL. 17,703.00 1 UNIDAD           

18 

IMPERMEAB.  ILUM.  INT. Y 
OBRA EXTERIOR EN  
BIBILIOTECA CIENEGUILLAS 30,000.00 1 UNIDAD           

19 

TERM. DE ILUM. EN SALAS 
LATERALES EN CASA DE 
CULTURA CAB. MPAL. 122,000.00 1 UNIDAD           

20 
SUM. Y COLOC. DE CONTROL 
VEH. EN JARDIN JUAREZ CAB. MPAL. 20,000.00 1 UNIDAD           

21 

REHAB. DE MURO DE 
CONTENSION EN ANDADOR 
LINDAVISTA CAB. MPAL. 64,000.00 1 UNIDAD           

22 
ILUM. Y REMODELACION DE LA 
SUB-DELEGACION  DE POLICIA CAB. MPAL. 142,000.00 1 UNIDAD           

   

18,489,04

0.00   756,027.57 

5,166,110

.80   512 

  

 

 

 

 

 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: ZACATECAS, ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2005 

MES QUE INFORMA:  SEPTIEMBRE 

        

 

HOJA 1 DE 2 
 

 

          

      INVERSION    EJERCIDO AVANCE FISICO   

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD 
PROGRAMA

DA METAS $ % 
OBSERVACIO

NES 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMUL

ADO MENSUAL 

ACUMU

LADO   

1 
TERM. DE OBRAS DE PROG. 
CONVENIDOS CAB. MPAL. 1,500,000.00 30 UNIDADES 127,282.13 684,984.91 15 40   

2 APOYO A LA VIVIENDA CAB. MPAL. 600,000.00 300 ACCIONES 0.00 81,966.96 2 24   

3 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO CAB. MPAL. 554,883.00 10 UNIDADES           

4 OBRAS DE ELECTRIFICACION CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

5 OBRAS DE AGUA POTABLE CAB. MPAL. 1,500,000.00 40 UNIDADES           

6 APOYO A ESCUELAS CAB. MPAL. 2,100,000.00 30 UNIDADES 20,000.00 102,774.33 7 20   

7 
MANT. Y OBRAS DE EDIFICIOS 
PUBLICOS MPALES. CAB. MPAL. 2,300,000.00 25 UNIDADES 0.00 49,314.40 0 15   
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8 OBRAS MENORES CAB. MPAL. 1,918,317.00 70 UNIDADES 0.00 47,773.47 0 17   

9 
MANTENIMIENTO ALUMBRADO 
PUBLICO  CAB. MPAL. 3,370,400.00 22 SISTEMAS 237,933.48 

2,008,764.
83 12 70   

10 
MANTENIMIENTO DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO  CAB. MPAL. 319,800.00 1 SISTEMA 24,595.28 279,265.85 12 66   

11 
MANTENIMIENTO DE CALLES 
BACHEO CAB. MPAL. 1,707,500.00 6,848 M2 140,160.44 

1,554,288.
42 12 70   

12 
MANT. ILUM. STO. DOMINGO, 
CATEDRAL Y SN.AGUSTIN CAB. MPAL. 300,000.00 3 UNIDADES 0.00 51,340.95 0 50   

13 
APORTACION A SECOP P/ 
COMPRA DE CEMENTO CAB. MPAL. 800,000.00 1,000 TON. 0.00 800,000.00 0 100   

14 
REHAB.  DE CALLEJON EN 
PASAJE COMERCIAL CAB. MPAL. 30,000.00 1 UNIDAD           

15 
CONST. DE MURO Y CAPILLA 
EN EXPOTINAGUIS QUEB. CAB. MPAL. 59,800.00 1 UNIDAD 0.00 55,608.01 0 100   

16 
INST. CONEXIÓN Y  RETIRO DE 
ADORNOS NAVIDEÑOS CAB. MPAL. 32,637.00 1 UNIDAD           

17 
SUM. E INST. DE BARANDAL EN 
CAJON. DEL RESBALON CAB. MPAL. 17,703.00 1 UNIDAD           

18 

IMPERMEAB.  ILUM.  INT. Y 
OBRA EXTERIOR EN  
BIBILIOTECA CIENEGUILLAS 30,000.00 1 UNIDAD           

19 

TERM. DE ILUM. EN SALAS 
LATERALES EN CASA DE 
CULTURA CAB. MPAL. 122,000.00 1 UNIDAD           

20 
SUM. Y COLOC. DE CONTROL 
VEH. EN JARDIN JUAREZ CAB. MPAL. 20,000.00 1 UNIDAD           

21 

REHAB. DE MURO DE 
CONTENSION EN ANDADOR 
LINDAVISTA CAB. MPAL. 64,000.00 1 UNIDAD 50,000.00 50,000.00 90 90   

22 
ILUM. Y REMODELACION DE LA 
SUB-DELEGACION  DE POLICIA CAB. MPAL. 142,000.00 1 UNIDAD           

   

18,489,04

0.00   599,971.33 

5,766,082

.13   662   

 

 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: ZACATECAS, ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2005 

MES QUE INFORMA:  OCTUBRE 

        

 

HOJA 1 DE 2 
 

 

          

      INVERSION    EJERCIDO AVANCE FISICO   

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD 
PROGRAMA

DA METAS 
$ % 

OBSERVACIO

NES 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMUL

ADO MENSUAL 

ACUMU

LADO   

1 
TERM. DE OBRAS DE PROG. 
CONVENIDOS CAB. MPAL. 1,500,000.00 30 UNIDADES 0.00 684,984.91 15 55   

2 APOYO A LA VIVIENDA CAB. MPAL. 600,000.00 300 ACCIONES 0.00 81,966.96 2 26   

3 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO CAB. MPAL. 525,283.00 10 UNIDADES           

4 OBRAS DE ELECTRIFICACION CAB. MPAL. 1,000,000.00 10 UNIDADES           

5 OBRAS DE AGUA POTABLE CAB. MPAL. 1,500,000.00 40 UNIDADES           

6 APOYO A ESCUELAS CAB. MPAL. 1,783,744.29 30 UNIDADES 0.00 102,774.33 7 27   

7 
MANT. Y OBRAS DE EDIFICIOS 
PUBLICOS MPALES. CAB. MPAL. 2,300,000.00 25 UNIDADES 0.00 49,314.40 0 15   
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8 OBRAS MENORES CAB. MPAL. 1,918,317.00 70 UNIDADES 17,649.00 65,422.47 25 42   

9 
MANTENIMIENTO ALUMBRADO 
PUBLICO  CAB. MPAL. 3,370,400.00 22 SISTEMAS 151,975.84 

2,160,740.
67 12 82   

10 
MANTENIMIENTO DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO  CAB. MPAL. 319,800.00 1 SISTEMA 31,895.09 311,160.94 12 78   

11 
MANTENIMIENTO DE CALLES 
BACHEO CAB. MPAL. 2,023,755.71 6,848 M2 172,934.76 

1,727,223.
18 12 82   

12 
MANT. ILUM. STO. DOMINGO, 
CATEDRAL Y SN.AGUSTIN CAB. MPAL. 300,000.00 3 UNIDADES 0.00 51,340.95 0 50   

13 
APORTACION A SECOP P/ 
COMPRA DE CEMENTO CAB. MPAL. 800,000.00 1,000 TON. 0.00 800,000.00 0 100   

14 
REHAB.  DE CALLEJON EN 
PASAJE COMERCIAL CAB. MPAL. 30,000.00 1 UNIDAD           

15 
CONST. DE MURO Y CAPILLA 
EN EXPOTINAGUIS QUEB. CAB. MPAL. 59,800.00 1 UNIDAD 0.00 55,608.01 0 100   

16 
INST. CONEXIÓN Y  RETIRO DE 
ADORNOS NAVIDEÑOS CAB. MPAL. 32,637.00 1 UNIDAD           

17 
SUM. E INST. DE BARANDAL EN 
CAJON. DEL RESBALON CAB. MPAL. 17,703.00 1 UNIDAD           

18 

IMPERMEAB.  ILUM.  INT. Y 
OBRA EXTERIOR EN  
BIBILIOTECA CIENEGUILLAS 30,000.00 1 UNIDAD           

19 

TERM. DE ILUM. EN SALAS 
LATERALES EN CASA DE 
CULTURA CAB. MPAL. 122,000.00 1 UNIDAD           

20 
SUM. Y COLOC. DE CONTROL 
VEH. EN JARDIN JUAREZ CAB. MPAL. 20,000.00 1 UNIDAD           

21 

REHAB. DE MURO DE 
CONTENSION EN ANDADOR 
LINDAVISTA CAB. MPAL. 64,000.00 1 UNIDAD 0.00 50,000.00 0 90   

22 
ILUM. Y REMODELACION DE LA 
SUB-DELEGACION  DE POLICIA CAB. MPAL. 142,000.00 1 UNIDAD           

   

18,459,44

0.00   374,454.69 

6,140,536

.82   747   

 

 
El C. Secretario de Obras y Servicios Públicos Municipales, Ing. Eduardo 
Salcedo Candelas menciona que  “como lo explicaba el regidor Francisco Cabral 
Galván, en una reunión previa que tuvimos  para explicar el punto, en el informe 
del mes de enero, se cargo un recurso a otra cuenta que no correspondía a la  
Obra Pública, cuando debía de haberse cargado a obra pública. La cantidad que 
aprobaron en el  mes de enero de $ 140, 860.73 en el rubro de mantenimiento de 
calles y bacheo. Sin embargo la cantidad correcta es de $ 158,840.73 que es la 
que tienen ustedes ya en el informe corregido. Esto como fue en el mes de enero, 
esa cantidad que se corrige, es como se arrastra ese cargo  hasta el mes de 
octubre que es lo que ya habían aprobado, no hay ningún otro cambio o 
modificación, más lo que les comento.  Por eso es mi solicitud de que se rectifique 
la cantidad”.________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C.  Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que hace la Secretaría de Obras y Servicios Públicos Municipales, 
mismo que es aprobado por  unanimidad de votos.  (Punto de acuerdo número 
263)______________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
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b.- Aprobación en su caso, de la solicitud  de modificaciones entre obras del 
Programa Municipal 2005 ( Agosto – Diciembre) 
 

SOLICITUD DE APROBACIÓN DE MODIFICACIONES AL P.M.O. 2005 (AGOSTO - DICIEMBRE) 

MES  
No. OBRA 

DE 
ORIGEN 

NOMBRE DE OBRA DE 
ORIGEN 

No. DE 
OBRA 

NUEVA 
NOMBRE DE OBRA NUEVA IMPORTE 

AGOSTO 03 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO 

25 
APORT. PAV. CAMINO EL 
VISITADOR - C. DE TULA 

445,117.00 

OCTUBRE 03 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO 

26 
AMPL. RED ELECTRICA EN AV. 
DEL BOSQUE 

29,600.00 

OCTUBRE 06 APOYO A ESCUELAS 11 
MANTENIMIENTO DE CALLES 
BACHEO 

316,255.71 

NOVIEMBRE 03 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO 

27 
APORT. MPAL CONST. RED DRE. 
C. DE LAS FLORES 

317,758.00 

NOVIEMBRE 04 OBRAS DE ELECTRIFICACION 28 
APORT. MPAL.  CONST. DE PLAZA 
2da. ETAPA 

302,984.00 

NOVIEMBRE 04 OBRAS DE ELECTRIFICACION 29 
APORT. MPAL.  CONST. DE PLAZA 
CIVICA 

385,432.00 

NOVIEMBRE 05 OBRAS DE AGUA POTABLE 30 
APORT. MPAL. CONST. 
TERRACERIAS 

965,958.00 

NOVIEMBRE 05 OBRAS DE AGUA POTABLE 31 
APORT. MPAL. CONST. RED DE 
DRENAJE 1ra. ETAPA 

262,018.00 

NOVIEMBRE 05 OBRAS DE AGUA POTABLE 32 
APORT. MPAL. CONST. RED DE 
DRENAJE 1ra. ETAPA 

243,456.00 

NOVIEMBRE 04 OBRAS DE ELECTRIFICACION 33 
REP. DE DRENAJE Y PISO EN 
COL. LINDAVISTA 

72,847.76 

NOVIEMBRE 04 OBRAS DE ELECTRIFICACION 34 
REHAB. DE MERCADO DE COL. 
ALMA OBRERA 

122,959.21 

NOVIEMBRE 04 OBRAS DE ELECTRIFICACION 35 
COLOC. DE MALLA CILO. EN 
TEMPLO DE COL. ESTRELLA DE 
ORO 

35,811.69 

NOVIEMBRE 03 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO 

36 
COLOC. DE BARANDAL EN J.N. 
GABRIELA MISTRAL 

118,162.95 

NOVIEMBRE 06 APOYO A ESCUELAS 22 
ILUMINACIÓN Y REMODELACIÓN 
DE LA SUB-DELEGACIÓN DE 
POLICIA 

418.88 

NOVIEMBRE 06 APOYO A ESCUELAS 10 
MANTENIMIENTO DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO  

40,396.16 

DICIEMBRE 06 APOYO A ESCUELAS 37 
CONST. DE DRENAJE EN CJON. 
DEL CHAVEÑO 

86,459.63 

DICIEMBRE 06 APOYO A ESCUELAS 38 
CONST. DRENAJE PLUVIAL EN  C. 
COATZACOALCOS 

150,822.32 

DICIEMBRE 06 APOYO A ESCUELAS 39 
CONT. DE MURO PERIMETRAL EN 
CEBETIS 23 

161,508.99 

DICIEMBRE 06 APOYO A ESCUELAS 40 
REHAB. DE SANITARIOS EN 
TELESECUNDARIA, COM EL 
MAGUEY 

78,242.55 

DICIEMBRE 06 APOYO A ESCUELAS 41 
COLOC. DE CERCO PERIMETRAL 
EN EDIF. INMUZA 

109,452.46 

DICIEMBRE 06 APOYO A ESCUELAS 42 
CONST. DE ESCALINATA Y MURO 
EN C. PANKURST 

80,000.00 

DICIEMBRE 06 APOYO A ESCUELAS 43 
IMPERMEABILIZACION EDIFICIO 
DE LA PRESIDENCIA 

147,267.29 

DICIEMBRE 06 APOYO A ESCUELAS 44 
CONST. DE BASE P/MONUMENTO 
A JOSE MARTI 

47,812.07 

DICIEMBRE 06 APOYO A ESCUELAS 45 
REPARACION DE GRADAS EN 
PLAZA DE TOROS 

50,000.00 

DICIEMBRE 06 APOYO A ESCUELAS 46 
AMPL. RED ELECTTRICA EN 
LOMAS DE BRACHO 

58,000.00 

DICIEMBRE 06 APOYO A ESCUELAS 47 ILUM. DE TEMPLO DEL SAGRADO 75,434.35 
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CORAZON 

DICIEMBRE 06 APOYO A ESCUELAS 48 
APORT. AL PROG. HABITAT PARA 
TERM. DE OBRA 

253,725.00 

          4,957,900.02 

 
El C. Secretario de Obras y Servicios Públicos Municipales, Ing. Eduardo 
Salcedo Candelas señala que “referente a las modificaciones o adecuaciones 
que se hicieron referentes al ejercicio del año 2005. Cuando presentamos al 
principio del año un presupuesto para su aprobación, la clasificamos en cuentas 
generales, por ejemplo: obras de agua potable, de electrificación, drenaje, apoyo a 
escuelas etc.,  pero obviamente a principios de año no sabemos exactamente las 
obras que se van a ejecutar con el Programa Municipal porque son obras que nos 
van resultando en el transcurso de todo el año. Ahora bien, Ustedes las fueron 
aprobando, ya que nosotros solicitábamos su aprobación, por lo que Ustedes 
tienen un informe en el que se dice de dónde salió para ejecutar las obras que se 
hicieron. Un ejemplo en el primer renglón dice: Obras de drenaje y alcantarillado y 
ahí viene la obra de origen, así fue aprobado en el presupuesto, y de ahí se tomo 
el recurso para hacer  la aportación a la pavimentación del camino  visitador – 
Calerilla de Tula, es decir programamos ciertos rubros, pero obviamente en  el 
transcurso del año van adecuándose las cantidades de acuerdo a las obras que se 
van ejecutando. Otro ejemplo: el apoyo a las escuelas que Ustedes ven que es 
una cantidad importante, por lo que  no se ejerció en ese rubro, por lo que se 
tomaron recursos sobrantes que vienen en la columna de lado derecho, como la 
aportación del programa Hábitat, todas esas obras, se hicieron con un remante 
como lo es de apoyo a escuelas. Esto es un informe de cómo se gasto el recurso 
de el presupuesto que originalmente habíamos aprobado.____________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C.  Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que hace la Secretaría de Obras y Servicios Públicos Municipales, 
mismo que es aprobado por  unanimidad de votos. (Punto de acuerdo número 
264)______________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
C.- Aprobación en su caso, de los Informes del Programa Municipal de obras 
2005 (noviembre – Diciembre) 
 

 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE:   ZACATECAS, ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2005 

MES QUE INFORMA:  NOVIEMBRE 
 

        

 

HOJA 1 DE 2 
 

 

          

      INVERSION    EJERCIDO AVANCE FISICO   

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD PROGRAMAD METAS $ % OBSERVACIONES 
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A 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMULAD

O MENSUAL 

ACUMU

LADO   

1 
TERM. DE OBRAS DE 
PROG. CONVENIDOS CAB. MPAL. 1,500,000.00 30 UNIDADES 166,178.18 851,163.09 25 80   

2 APOYO A LA VIVIENDA CAB. MPAL. 600,000.00 300 ACCIONES 0.00 81,966.96 30 56   

3 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO CAB. MPAL. 89,362.05 10 UNIDADES           

4 
OBRAS DE 
ELECTRIFICACION CAB. MPAL. 79,965.34 10 UNIDADES 32,637.00 32,637.00 80 80   

5 OBRAS DE AGUA POTABLE CAB. MPAL. 28,568.00 40 UNIDADES           

6 APOYO A ESCUELAS CAB. MPAL. 1,783,325.41 30 UNIDADES 20,000.00 122,774.33 50 77   

7 

MANT. Y OBRAS DE 
EDIFICIOS PUBLICOS 
MPALES. CAB. MPAL. 2,259,603.84 25 UNIDADES 22,393.28 71,707.68 60 75   

8 OBRAS MENORES CAB. MPAL. 1,918,317.00 70 UNIDADES 21,325.28 86,747.75 30 72   

9 
MANTENIMIENTO 
ALUMBRADO PUBLICO  CAB. MPAL. 3,370,400.00 22 SISTEMAS 630,145.12 2,790,885.79 6 88   

10 
MANTENIMIENTO DRENAJE 
Y ALCANTARILLADO  CAB. MPAL. 360,196.16 1 SISTEMA 22,966.14 334,127.08 8 86   

11 
MANTENIMIENTO DE 
CALLES BACHEO CAB. MPAL. 2,023,755.71 6,848 M2 151,439.44 1,878,662.62 6 88   

12 

MANT. ILUM. STO. 
DOMINGO, CATEDRAL Y 
SN.AGUSTIN CAB. MPAL. 300,000.00 3 UNIDADES 0.00 51,340.95 25 75   

13 
APORTACION A SECOP P/ 
COMPRA DE CEMENTO CAB. MPAL. 800,000.00 1,000 TON. 0.00 800,000.00 0 100   

14 
REHAB.  DE CALLEJON EN 
PASAJE COMERCIAL CAB. MPAL. 30,000.00 1 UNIDAD           

15 

CONST. DE MURO Y 
CAPILLA EN 
EXPOTINAGUIS QUEB. CAB. MPAL. 59,800.00 1 UNIDAD 0.00 55,608.01 0 100   

16 

INST. CONEXIÓN Y  
RETIRO DE ADORNOS 
NAVIDEÑOS CAB. MPAL. 32,637.00 1 UNIDAD           

17 

SUM. E INST. DE 
BARANDAL EN CAJON. DEL 
RESBALON CAB. MPAL. 17,703.00 1 UNIDAD           

18 

IMPERMEAB.  ILUM.  INT. Y 
OBRA EXTERIOR EN  
BIBILIOTECA 

CIENEGUILLA
S 30,000.00 1 UNIDAD           

19 

TERM. DE ILUM. EN SALAS 
LATERALES EN CASA DE 
CULTURA CAB. MPAL. 122,000.00 1 UNIDAD 52,481.91 52,481.91 50 50   

20 

SUM. Y COLOC. DE 
CONTROL VEH. EN JARDIN 
JUAREZ CAB. MPAL. 20,000.00 1 UNIDAD           

21 

REHAB. DE MURO DE 
CONTENSION EN 
ANDADOR LINDAVISTA CAB. MPAL. 64,000.00 1 UNIDAD 0.00 50,000.00 0 90   

22 

ILUM. Y REMODELACION 
DE LA SUB-DELEGACION  
DE POLICIA CAB. MPAL. 142,418.88 1 UNIDAD 42,418.88 42,418.88 30 30   

23 
SUM. Y COLOC. TABLERO  
AHORR. DE ENERGIA CAB. MPAL. 38,177.00 1 UNIDAD 0.00 38,177.22 0 100   

24 

REHAB. DE BANQ. Y 
ESCALINATA EN CALLE 
PIPILA CAB. MPAL. 25,366.00 1 UNIDAD   0.00       

25 
APORT. PAV. CAMINO EL 
VISITADOR - C. DE TULA 

EL 
VISITADOR 445,117.00 1 UNIDAD 0.00 445,117.00 0 100   

   

16,140,712.

39   

1,161,985.2

3 

7,785,816.2

7   1347   
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H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: ZACATECAS, ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2005 

MES QUE INFORMA:   NOVIEMBRE 

        

 

HOJA 2 DE 2 
 

 

          

      INVERSION    EJERCIDO AVANCE FISICO   

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD 

PROGRAMA

DA METAS $ % OBSERVACIONES 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMULAD

O MENSUAL 

ACUM

ULAD

O   

26 
AMPL. RED ELECRTRICA 
EN AV. DEL BOSQUE CAB. MPAL. 29,600.00 1 UNIDAD 0.00 29,600.00 0 100   

27 

APORT. MPAL.. CONST. 
RED DRE. C. DE LAS 
FLORES 

SAN 
ANTONIO DE 

LOS N. 317,758.00 1018 ML. 317,758.00 317,758.00 100 100   

28 
APORT. MPAL.  CONST. DE 
PLAZA 2da. ETAPA LA PIMIENTA 302,984.00 1 UNIDAD 302,984.00 302,984.00 100 100   

29 
APORT. MPAL.  CONST. DE 
PLAZA CIVICA 

CIENEGUILLA
S 385,432.00 1 UNIDAD 385,432.00 385,432.00 100 100   

30 
APORT. MPAL. CONST. 
TERRACERIAS 

EUROPA-
BOQUILLAS 965,958.00 1 KM 965,958.00 965,958.00 100 100   

31 

APORT. MPAL. CONST. 
RED DE DRENAJE 1ra. 
ETAPA SAN BLAS 262,018.00 1396 ML. 262,018.00 262,018.00 100 100   

32 

APORT. MPAL. CONST. 
RED DE DRENAJE 1ra. 
ETAPA 

LAS 
CHILITAS 243,456.00 1000 ML. 243,456.00 243,456.00 100 100   

33 
REP. DE DRENAJE Y PISO 
EN COL. LINDAVISTA CAB. MPAL. 72,847.76 1 UNIDAD 72,847.76 72,847.76 100 100   

34 
REHAB. DE MERCADO DE 
COL. ALMA OBRERA CAB. MPAL. 122,959.21 1 UNIDAD 36,887.76 36,887.76 40 40   

35 

COLOC. DE MALLA CILO. 
EN TEMPLO DE COL. E. DE 
O. CAB. MPAL. 35,811.69 200 ML. 35,811.69 35,811.69 100 100   

36 
COLOC. DE BARANDAL EN 
J.N. GABRIELA MISTRAL CAB. MPAL. 118,162.95 1 UNIDAD 40,000.00 40,000.00 40 40   

                    

                    

                    

                    

                    

                    

   

18,997,700.

00  

3,825,138.4

4 

10,478,569.

48 68 56.76  
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H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: ZACATECAS, ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2005 

MES QUE INFORMA:  DICIEMBRE 
 

        

 

HOJA 1 DE 3 
 

 

          

      INVERSION    EJERCIDO AVANCE FISICO   

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD 
PROGRAMAD

A METAS $ % OBSERVACIONES 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMULAD

O MENSUAL 

ACU

MULA

DO   

1 
TERM. DE OBRAS DE 
PROG. CONVENIDOS CAB. MPAL. 1,500,000.00 30 UNIDADES 625,254.83 1,476,417.92 20 100   

2 APOYO A LA VIVIENDA CAB. MPAL. 600,000.00 300 ACCIONES 10,324.35 92,291.31 44 100   

3 
OBRAS DE DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO CAB. MPAL. 89,362.05 10 UNIDADES 23,906.07 23,906.07 100 100   

4 
OBRAS DE 
ELECTRIFICACION CAB. MPAL. 79,965.34 10 UNIDADES 36,824.79 69,461.79 20 100   

5 OBRAS DE AGUA POTABLE CAB. MPAL. 28,568.00 40 UNIDADES   0.00   0   

6 APOYO A ESCUELAS CAB. MPAL. 484,600.75 30 UNIDADES 7,652.47 130,426.80 23 100   

7 

MANT. Y OBRAS DE 
EDIFICIOS PUBLICOS 
MPALES. CAB. MPAL. 2,259,603.84 25 UNIDADES 189,050.97 260,758.65 25 100   

8 OBRAS MENORES CAB. MPAL. 1,918,317.00 70 UNIDADES 55,153.18 141,900.93 28 100   

9 
MANTENIMIENTO 
ALUMBRADO PUBLICO  CAB. MPAL. 3,370,400.00 22 SISTEMAS 280,478.43 3,071,364.22 12 100   

10 
MANTENIMIENTO DRENAJE 
Y ALCANTARILLADO  CAB. MPAL. 360,196.16 1 SISTEMA 26,069.08 360,196.16 14 100   

11 
MANTENIMIENTO DE 
CALLES BACHEO CAB. MPAL. 2,023,755.71 6,848 M2 145,093.09 2,023,755.71 12 100   

12 

MANT. ILUM. STO. 
DOMINGO, CATEDRAL Y 
SN.AGUSTIN CAB. MPAL. 300,000.00 3 UNIDADES 88,577.15 139,918.10 25 100   

13 
APORTACION A SECOP P/ 
COMPRA DE CEMENTO CAB. MPAL. 800,000.00 1,000 TON.   800,000.00 0 100   

14 
REHAB.  DE CALLEJON EN 
PASAJE COMERCIAL CAB. MPAL. 30,000.00 1 UNIDAD   0.00   0   

15 

CONST. DE MURO Y 
CAPILLA EN 
EXPOTINAGUIS QUEB. CAB. MPAL. 59,800.00 1 UNIDAD   55,608.01 0 100   

16 

INST. CONEXIÓN Y  
RETIRO DE ADORNOS 
NAVIDEÑOS CAB. MPAL. 32,637.00 1 UNIDAD   0.00   0   

17 

SUM. E INST. DE 
BARANDAL EN CAJON. DEL 
RESBALON CAB. MPAL. 17,703.00 1 UNIDAD   0.00   0   

18 

IMPERMEAB.  ILUM.  INT. Y 
OBRA EXTERIOR EN  
BIBILIOTECA 

CIENEGUILLA
S 30,000.00 1 UNIDAD 20,000.00 20,000.00 100 100   

19 

TERM. DE ILUM. EN SALAS 
LATERALES EN CASA DE 
CULTURA CAB. MPAL. 122,000.00 1 UNIDAD 49,199.51 101,681.42 50 100   

20 

SUM. Y COLOC. DE 
CONTROL VEH. EN JARDIN 
JUAREZ CAB. MPAL. 20,000.00 1 UNIDAD   0.00   0   

21 

REHAB. DE MURO DE 
CONTENSION EN 
ANDADOR LINDAVISTA CAB. MPAL. 64,000.00 1 UNIDAD 14,000.00 64,000.00 10 100   

22 ILUM. Y REMODELACION CAB. MPAL. 142,418.88 1 UNIDAD 100,000.00 142,418.88 70 100   
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DE LA SUB-DELEGACION  
DE POLICIA 

23 
SUM. Y COLOC. TABLERO  
AHORR. DE ENERGIA CAB. MPAL. 38,177.00 1 UNIDAD   38,177.22   100   

   

14,371,504.

73   

1,671,583.9

2 

9,012,283.1

9   1800   

 

 
H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: ZACATECAS, ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2005 

MES QUE INFORMA:  DICIEMBRE 

        

 

HOJA 2 DE 3 
 

 

          

      INVERSION    EJERCIDO AVANCE FISICO   

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD 

PROGRAMA

DA METAS 
$ % 

OBSERVACIONES 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMULAD

O MENSUAL 

ACU

MUL

ADO   

24 

REHAB. DE BANQ. Y 
ESCALINATA EN CALLE 
PIPILA CAB. MPAL. 25,366.00 1 UNIDAD   0.00   0   

25 
APORT. PAV. CAMINO EL 
VISITADOR - C. DE TULA 

EL 
VISITADOR 445,117.00 1 UNIDAD   445,117.00  100   

26 
AMPL. RED ELECRTRICA 
EN AV. DEL BOSQUE CAB. MPAL. 29,600.00 1 UNIDAD 0.00 29,600.00   100   

27 
APORT. MPAL CONST. RED 
DRE. C. DE LAS FLORES 

SAN 
ANTONIO DE 

LOS N. 317,758.00 1018 ML.   317,758.00   100   

28 
APORT. MPAL.  CONST. DE 
PLAZA 2da. ETAPA LA PIMIENTA 302,984.00 1 UNIDAD   302,984.00   100   

29 
APORT. MPAL.  CONST. DE 
PLAZA CIVICA 

CIENEGUILLA
S 385,432.00 1 UNIDAD   385,432.00   100   

30 
APORT. MPAL. CONST. 
TERRACERIAS 

EUROPA-
BOQUILLAS 965,958.00 1 KM   965,958.00   100   

31 

APORT. MPAL. CONST. 
RED DE DRENAJE 1ra. 
ETAPA SAN BLAS 262,018.00 1396 ML.   262,018.00   100   

32 

APORT. MPAL. CONST. 
RED DE DRENAJE 1ra. 
ETAPA 

LAS 
CHILITAS 243,456.00 1000 ML.   243,456.00   100   

33 
REP. DE DRENAJE Y PISO 
EN COL. LINDAVISTA CAB. MPAL. 72,847.76 1 UNIDAD   72,847.76   100   

34 
REHAB. DE MERCADO DE 
COL. ALMA OBRERA CAB. MPAL. 122,959.21 1 UNIDAD 86,071.44 122,959.20   100   

35 

COLOC. DE MALLA CILO. 
EN TEMPLO DE COL. E. DE 
O. CAB. MPAL. 35,811.69 200 ML.   35,811.69   100   

36 
COLOC. DE BARANDAL EN 
J.N. GABRIELA MISTRAL CAB. MPAL. 118,162.95 1 UNIDAD 78,162.95 118,162.95 60 100   

37 
CONST. DE DRENAJE EN 
CJON. DEL CHAVEÑO CAB. MPAL. 86,459.63 51 ML 86,459.63 86,459.63 100 100   

38 
CONST. DRENAJE PLUVIAL 
EN  C. COATZACOALCOS CAB. MPAL. 150,822.32 70ML 150,822.32 150,822.32 100 100   

39 

CONT. DE MURO 
PERIMETRAL EN CEBETIS 
23 CAB. MPAL. 161,508.99 1 UNIDAD 161,508.99 161,508.99 100 100   

40 
REHAB. DE SANITARIOS 
EN TELESECUNDARIA EL MAGUEY 78,242.55 1 UNIDAD 78,242.55 78,242.55 100 100   
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41 

COLOC. DE CERCO 
PERIMETRAL EN EDIF. 
INMUZA CAB. MPAL. 109,452.46 136 ML 109,452.46 109,452.46 100 100   

42 
CONST. DE ESCALINATA Y 
MURO EN C. PANKURST CAB. MPAL. 80,000.00 43 M3 80,000.00 80,000.00 100 100   

43 

IMPERMEABILIZACION 
EDIFIO DE LA 
PRESIDENCIA CAB. MPAL. 147,267.29 325 M2 147,267.29 147,267.29 100 100   

44 

CONST. DE BASE 
P/MONUMENTO A JOSE 
MARTI CAB. MPAL. 47,812.07 1 UNIDAD 47,812.07 47,812.07 100 100   

45 
REPARACION DE GRADAS 
EN PLAZA DE TOROS CAB. MPAL. 50,000.00 1 UNIDAD 50,000.00 50,000.00 100 100   

46 
AMPL. RED ELECTTRICA 
EN LOMAS DE BRACHO CAB. MPAL. 58,000.00 1 UNIDAD 58,000.00 58,000.00 100 100   

   

4,297,035.9

2  

1,133,799.7

0 

4,271,669.9

1 82 

2,200

.00  

 

 
La C. Regidora María de la Luz Domínguez Campos pregunta “¿cuál fue el 
criterio que se utilizó en este rubro para entregar los 
apoyos?.”__________________________________________________________ 
 

 
El C. Secretario de Obras y Servicios Públicos Municipales, Ing. Eduardo 
Salcedo Candelas responde que el criterio obviamente fue de las necesidades 
imperantes de apoyo a la vivienda. Nos apoyó el DIF Municipal,  y  fue el que  hizo 
los estudios socioeconómicos y se dieron apoyos de material como cemento y 
láminas. ___________________________________________________________ 
 

 
La C. Regidora Laura Elena Trejo Delgado menciona que “porque estos asuntos 
no se van a la Comisión de Vivienda, así como la distribución de apoyos. Por lo 
que solicito que se tome en cuenta”._____________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C.  Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que hace la Secretaría de Obras y Servicios Públicos Municipales, 
mismo que es aprobado por  unanimidad de votos.  (Punto de acuerdo número 
265)______________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
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d.- Aprobación en su caso, de la modificación  de obras y creación  de obras 
nuevas dentro del Programa Municipal de Obras 2006 

 
 

SOLICITUD DE MODIFICACIÓN DE OBRAS Y CREACIÓN DE OBRAS NUEVAS DENTRO DEL P.M.O. 
2006 

No. OBRA DE 
ORIGEN 

NOMBRE DE OBRA 
DE ORIGEN 

No. DE OBRA 
NUEVA 

NOMBRE DE OBRA NUEVA IMPORTE 

06 OBRAS MENORES 15 
CONSTRUCCIÓN DE 
GUARDAGANADO EN LA COM. EL 
MAGUEY 

66,551.11 

06 OBRAS MENORES 16 
RESTAURACIÓN DE CENTRO DE 
SALUD EN LA COM. EL MAGUEY 

89,754.94 

06 OBRAS MENORES 17 

CONSTRUCCIÓN DE CASA 
HABITACIÓN UBICADA EN LA CALLE 
20 DE NOVIEMBRE S/N EN LA COL. 
CAMINO REAL 

10,000.00 

02 APOYO A LA VIVIENDA 17 

CONSTRUCCIÓN DE CASA 
HABITACIÓN UBICADA EN LA CALLE 
20 DE NOVIEMBRE S/N EN LA COL. 
CAMINO REAL 

100,000.00 

06 OBRAS MENORES 18 
APOYO DE VIVIENDA EN CALLE 
KARLS BENZ, COL. MECÁNICOS 

51,500.39 

06 OBRAS MENORES 19 
REHAB. DE PUENTE PEATONAL, 
COM. MACHINES 

25,000.00 

          

          

        342,806.44 

 
El C. Secretario de Obras y Servicios Públicos Municipales, Ing. Eduardo 
Salcedo Candelas manifiesta que: hay obras menores y  estamos tomando las 
cantidades que vienen en la columna de lado derecho para ejecutar las obras que 
se muestran en la tabla, esa es la explicación. ____________________________ 
 

 
La C. Regidora Ma. de la Luz  Domínguez Campos solicita que se “explique de 
quién es la vivienda que se esta apoyando con 110,000.00 pesos. Ya que 
anteriormente nos acaba de menciona el criterio que se tomo para apoyo a la 
vivienda. Por lo que se observa que a una sola casa – habitación se le esta dando 
un gran apoyo. Por lo que no es posible que se le entregue  a un solo beneficiario 
100,000.00 pesos ya que esa es la cantidad para el Apoyo a la vivienda 2006, por 
lo que debe de decir de quién es la casa. ________________________________ 
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Obras y Servicios Públicos Municipales, Ing. Eduardo 
Salcedo Candelas menciona en una visita que el señor Presidente y varios de 
nosotros que asistimos con él a la comunidad el Orito, le plantearon el problema 
varios vecinos y pidieron el apoyo para una señora de avanzada edad y casi todos 
solicitaron el apoyo. El señor Presidente se comprometió apoyar a la persona, 
hacerle una vivienda digna para que  pudiera vivir y evitar las enfermedades que  
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puedan adquirir sus familiares. Es una pequeña casa, esa era la única alternativa, 
siendo esta la explicación que se puede dar, respecto al punto”._______________ 
__________________________________________________________________ 
 
La C. Georgina Ramírez Rivera expresa que “es algo muy loable”, pero este no 
es el único  caso en el municipio, ya que hay varios más que se encuentran en las 
mismas condiciones. Me gustaría saber si se ejecutó, y si nos están pidiendo 
permiso para hacerlo, así como también en que situación queda la Comisión de 
vivienda y si en algún momento se le pidió que se acercara o que  criterios se 
están siguiendo. Ahora bien, seguimos con la dinámica de venir a presentar 
hechos porque ya se hicieron. Lo bueno es tener  la intención de ayudar a una 
persona, pero me parece que deben de limitarse con las formas y le aseguró  al 
Secretario de Obras y al Presidente  con mucho respeto que todos conocemos  a 
muchas personas que están en situación muy critica de pobreza y que  requieren 
ese tipo de apoyos. Me viene a la mente una colonia,  en el sentido de que hace 
algunos días estuvimos por ahí, y tan sólo el darle el servicio de agua potable a la 
colonia la aportación es de  cien mil pesos también, y la hemos dejado para ver 
cuando hay la oportunidad de apoyar. Debemos de tener claros los criterios  que 
se van asumir y quiénes van a definir. No sé entonces para que esta la Comisión 
de Vivienda si en todos los aspectos a quedado fuera, si los apoyos para dar tres 
bultos de cemento ni siquiera se considera si no se hacen  las gestiones ante las 
instituciones que corresponde que son las  que les toca el asunto de vivienda.  Es 
bueno apoyar  a la gente, pero también es bueno y necesario establecer las 
formas. Me gustaría que  respondan a lo que pregunte y el criterio  que juega la 
Comisión de vivienda, además, de solicitar que no se vuelva a dar  ninguna 
autorización si la comisión no conoció cada uno de los expedientes  y el visto 
bueno”.____________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Francisco Cabral Galván menciona  que “hubiera sido bueno  que 
conocieran cómo viven esas personas. Todos conocemos gente que requieren el 
apoyo. Apoyo la propuesta de la regidora Georgina Ramírez  en el sentido del 
apoyo a las diferentes comisiones. En cuanto al apoyo que requieren en la 
Comunidad del Orito se debe de atender. Es una colonia ha sido muy olvidada. Le 
pido a mis compañeros que hagamos la consideración”. ____________________ 
_________________________________________________________________ 
 
El C.  Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez manifiesta que “está no es una consideración unilateral.  Cuando 
estuvimos ahí, iban una serie de compañeros regidores  y constataron la situación.  
La vivienda  quedó sumida abajo el nivel de la calle, no era un asunto de quedar 
bien. Era una situación de resolver una necesidad. Ahora bien fue un compromiso 
mío y represento a todos”. ____________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
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La C. Regidora Araceli Guerrero Esquivel menciona que “deben de decir si la 
obra ya fue ejecutada. O sea que sí. Solicito que  la petición la hagan mediante un 
escrito toda la colonia y que se turne a cada comisión y que se lleve  su 
elaboración, creo que el Presidente decidió que se hiciera la obra a petición de los 
colonos, espero que se puedan llevar mas obras como esta.” _________________ 
__________________________________________________________________ 
 
 La C. Regidora Ma. De la Luz Domínguez Campos expresa que “es triste saber 
que no se cuente con el nombre del beneficiario, cuando se habla de un  monto 
tan alto, al igual que se someta a la  consideración del Pleno cuando ya se había 
ejecutado. Considero que la caridad debe de ser con cargo de quien la practica, 
no con cargo al dinero del pueblo, por lo tanto, si esto era un asunto  pendiente de 
un integrante del Cabildo, pues que  lamentable que los compromisos personales 
se cumplan con los recursos públicos  que se pagan  por concepto de impuestos._ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez menciona que “quiero decirle señora Regidora, que yo soy el 
Presidente Municipal, no lo hago  a título de Gerardo Félix, lo hago a título de 
Presidente Municipal. Es una responsabilidad que tengo que asumir. __________ 
__________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Araceli Guerrero Esquivel menciona que “todos debemos de 
estar al pendiente en donde se llevan a cabo las visitas del señor  Presidente para 
estar al pendiente de lo que se va a aprobar  y que no”. _____________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Salvador Esaú  Constantino Ruiz menciona que “el sentido de la 
noble actitud que no solamente fue apoyada por  el Presidente sino también de 
algunos regidores  y que conocemos el caso de la señora. No se debe discutir si 
es justo o no, sino que solamente  que se respete la acción que hace el  
Presidente Municipal y que se someta al Pleno y se deje de discutir. ___________ 
__________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Georgina Ramírez Rivera menciona que es loable la actitud y 
seria bueno que se pudiera resolver la problemática de todos. Debemos de seguir 
un procedimiento y que no se ignoren a las comisiones, y que se les de su lugar  y 
que se establezcan los criterios y políticas y en base a eso se puede apoyar. Les 
solicito que todo sea como esta normado. Por otro lado, he solicitado  que se nos 
presente la agenda, en muchas ocasiones si se nos ha invitado, pero a la mayoría  
 
no,  es decir, hemos llegado en forma casual o nos hemos enterado  por los 
medios de comunicación y los integrantes no lo sabemos. Por lo que se debe  de 
dar a conocer las agendas  en tiempo y con gusto estaremos acudiendo. Por 
último y con todo respeto Doctor, Usted representa a este Cabildo, sin embargo   
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nos hace falta ponernos de acuerdo en las formas. Comunicación Social lo maneja  
como el Dr. Félix que ha resuelto todos los problemas que en setenta  años no se 
habían resuelto, por lo que, no se ve en  ninguna forma  que este Ayuntamiento 
este actuando y resolviendo, se está manejando de manera unilateral. A la mejor 
comunicación social no se ha puesto las pilas, con esto se evitaría  este tipo de 
discusiones, pero tenga la  seguridad doctor de que todos tenemos la disposición 
de apoyarlo y a la ciudadanía. _________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Arturo Aguilar González menciona que “se deben  de entrelazar 
las comisiones involucradas, porque se ha visto trabajos unilaterales en las 
comisiones, por lo que pido a que todos nos  comprometamos a  realizar el 
trabajo. Debemos de sentirnos involucrados en cuanto a la imagen o propaganda, 
el Presidente es el vocero del Ayuntamiento, cuando se habla  de Gerardo Félix 
vamos todos involucrados en las decisiones y se supone que todos debemos de 
estar al pendiente”. __________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Ricardo Téllez Fernández menciona que “debemos de ser 
propositivos y visualizar proyecto grandes. Abogo por los compañeros del Orito.  
No hemos tenido la capacidad para que en conjunto  como Cabildo solicitemos 
apoyo Federal y Estatal para que se pueda construir el embovedado el arroyo  del 
orito hasta Cieneguitas y regenerar esa zona que tanta falta esta siendo y que 
provoca tanta enfermedad. Es momento que tengamos un consenso y una 
convocatoria para que trabajemos  para el bien de la ciudadanía y no detenerlo en 
detalles, ya que son nimiedades”. ______________________________________ 
_________________________________________________________________ 
 
El C.  Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez menciona que “el problema fue ponerlo en obras, siendo una obra 
extraordinaria que por su característica requería ese apoyo.  Lo  somete a la 
consideración del Pleno del Cabildo la presente propuesta que hace la Secretaría 
de Obras y Servicios Públicos Municipales, mismo que es aprobado por 16 votos a 
favor, 2 en contra y 1 abstención.  (Punto de acuerdo número 
266)______________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
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e.- Aprobación en su caso, de utilización de remanentes del Fondo IV 2004 
($10,379.45) y 2005 ($40,186.00), para la adquisición de mobiliario, equipo de 
cómputo, flexometros, odómetros y cintas métricas para la Secretaría de 
Obras Públicas.____________________________________________________ 
 

SE SOLICITA QUE LOS REMANENTES PROVENIENTES DE FONDO IV 2004 Y FONDO IV 2005, SEAN 
UTILIZADOS EN LA COMPRA DE MOBILIARIO, EQUIPO DE COMPUTO, FLEXOMETROS Y 
ODOMÉTROS PARA LA SRÍA DE OBRAS PÚBLICAS 

     

     

     

REMANENTES DE FONDO IV 2004:    

     

No. DE OBRA OBRA O ACCIÓN 
IMPORTE 

APROBADO 
IMPORTE 
EJERCIDO 

REMANENTE 
EXISTENTE 

     

57010 CP 
SUM. Y APLICACIÓN DE FILTRO EN LAS 
FUENTES DE LA CIUDAD PARA 
TRATAMIENTO DE AGUA 

72,300.00  62,300.00  10,000.00  

     

57053 
ADQUISICIÓN DE MATERIAL ELÉCTRICO 
PARA TERMINACIÓN DE VARIAS OBRAS 
DE LA LOCALIDAD 

23,944.00  23,564.55  379.45  

 SUMA DE FONDO IV 2004   10,379.45  

     

     

REMANENTES DE FONDO IV 2005:    

     

No. DE OBRA OBRA O ACCIÓN 
IMPORTE 

APROBADO 
IMPORTE 
EJERCIDO 

REMANENTE 
EXISTENTE 

     

58001 
PAGO DE ADEUDO A LA SRÍA DE 
FINANZAS DE GOBIERNO DEL ESTADO 

16,539,375.00  16,499,188.64  40,186.36  

     

 SUMA DE FONDO IV 2005   40,186.36  

     

TOTAL DISPONIBLE DE REMANENTES: 50,565.81    

      

SE PRETENDE QUE LE RECURSOS DISPONIBLES SEAN UTILIZADOS EN LA COMPRA DE SILLAS DE 
VISITA (25), UNA COMPUTADORA LAP-TOP PARA LA SRÍA DE OBRAS, 12 FLEXOMÉTROS, 12 
CINTAS METRICAS DE NYLON DE 30 MTS. Y 6 ODOMETROS. 
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El C.  Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que hace la Secretaría de Obras y Servicios Públicos Municipales, 
mismo que es aprobado por  unanimidad de votos.  (Punto de acuerdo número 
267)______________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
f.- Aprobación en su caso, de la transferencia de recursos  destinados 
originalmente al mobiliario, (anaqueles, mesas, etc) para la exhibición de los 
bienes de Manuel M. Ponce, para ser utilizados en mobiliario y equipo para 
este Ayuntamiento. ($119,237.75) (Ciento diez y nueve mil doscientos treinta 
y siete pesos 75/100 MN)_____________________________________________ 
__________________________________________________________________ 

SOLICITUD DE APROBACIÓN DE TRASFERENCIA PARA QUE LOS RECURSOS PARA 
MOBILIARIO EN EL MUSEO MANUEL M. PONCE SEAN UTILIZADOS EN LA ELABORACIÓN 

DE MOBILIARIO PARA EL MUNICIPIO 

SE SOLICITA QUE EL RECURSO QUE ORIGINALMENTE FUERA APROBADO PARA LA 
ELABORACIÓN DE MOBILIARIO POR LA CANTIDAD DE $ 119,237.75 DEL CUAL SE OTORGÓ 
UN ANTICIPO PARA EL MUSEO MANUEL M. PONCE, SEA UTILIZADO EN LA ELABORACIÓN 
DE MOBILIARIO NECESARIO PARA EL AYUNTAMIENTO DE ZACATECAS Y UTILIZAR ASÍ EL 
ANTICIPO OTORGADO. 

 
El C.  Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que hace la Secretaría de Obras y Servicios Públicos Municipales, 
mismo que es aprobado por  unanimidad de votos.  (Punto de acuerdo número 
268)______________________________________________________________ 
 

 

6.- Aprobación en su caso, de nueve (9) expedientes que contienen la 
solicitud realizada al H. Ayuntamiento de Zacatecas para que emita la 
opinión sobre la ubicación de los inmuebles, con la finalidad de que sean 
utilizadas dentro del procedimiento de Diligencias de Información Ad – 
perpetuam que se han iniciado, siendo éstas: 
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Inciso: No. de Expediente Nombre 

a.- Exp. Op. DRLF.- 001/06 Raquel Sarmiento Gurreola 

b.- Exp. Op. DRLF.- 002/06 Alfredo López Martínez 

c.- Exp. Op. DRLF.- 003/06 Ramón Salas Barrios 

d.- Exp. Op. DRLF.- 004/06 Amalia Amaya Quiñones 

e.- Exp. Op. DRLF.- 005/06 Marco Antonio Rodríguez y Marisela Arteaga Solís 

f.- Exp. Op. DRLF.- 006/06 Nora Lucía Chairez González 

g.- Exp. Op. DRLF.- 007/06 Ana María Cardoso Medrano 

h.- Exp. Op. DRLF.- 008/06 Carlos Nadal Linares 

i.- Exp. Op. DRLF.- 009/06 Ma. Guadalupe Garay Rodríguez 

 
El Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís menciona que 
el “Código Civil en su artículo 2516 establece que para cuando una persona 
quiere denunciar  unos bienes vacantes deberá presentar cierta información al 
juzgado. Dentro de esas informaciones en el inciso quinto dice: opinión del H. 
Ayuntamiento Municipal de la  ubicación del inmueble. Es decir, la opinión del 
Ayuntamiento que guardan esos inmuebles para que de esta manera el criterio 
del juez sea la  posible apropiación. Se encuentran en poder de ustedes cada uno  
de los expedientes de los predios, los informes que tenemos nosotros, y queda a 
consideración de Ustedes dicha determinación”.  __________________________ 
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Griselda Carrillo Ávila menciona que “estos documentos y 
opiniones se remitan nuevamente a  Comisiones, porque, es importante investigar 
si los terrenos son particulares o municipales. Esto es porque el municipio tiene la  
necesidad de hacer algún Centro Social y hay carencias y las personas que se 
han mencionado como particulares, siguen un procedimiento normal y se 
apropien de los terrenos. Solicito que se remita a la Comisión de Obras Públicas, 
pero que además  la dependencia que se encarga de hacer el procedimiento, nos 
remita una lista de todos  los terrenos que se encuentran en estas 
condiciones”·__ 

____________________________________________________ _____ 

  
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez somete a 
la consideración del Pleno del Cabildo la propuesta de que las opiniones sean 
remitidas  a la H. Comisión de Obras Públicas para su respectivo estudio, mismo 
que es aprobado por unanimidad de votos. (Punto de Acuerdo número 269).___ 
__________________________________________________________________ 
 
7.- Aprobación en su caso, del Corte de Caja correspondiente al mes de 
enero de  2006.  
 
Se le concede el uso de la voz  a la C. Síndico Municipal, Lic. Alma Lucía 
Alonso Reyes, quien da lectura al dictamen, siendo lo siguiente: 
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H. AYUNTAMIENTO DE ZACATECAS 2004-2007 
COMISIÓN EDILICIA DE HACIENDA PÚBLICA  MUNICIPAL 

 
FECHA DE RECEPCIÓN: 7 de Abril  del 2006. 
 

ASUNTO: Se radica ante el pleno del H. 
Ayuntamiento de Zacatecas, el resultado del 
análisis practicado al paquete hacendario 
denominado “Corte de Caja del mes de Enero 
2006”, enviado a esta Comisión, para su 
DICTAMEN Y APROBACIÓN EN SU CASO. 
 

Para los efectos del artículo 96 del Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas, se tiene a bien señalar: 
 
I.- ANTECEDENTES 
Sirven de antecedentes, al caso que nos ocupa, la remisión de la documentación 
financiera y contable, efectuada por la Tesorería Municipal, quien por conducto de 
las áreas de ingreso, contabilidad, presupuesto y egresos, emitió para la 
realización del presente dictamen, relativo al Corte de Caja del mes de Enero, en 
los términos siguientes: 

 
II.- OBSERVACIONES Y RECOMENDACIONES: 
 
1.- Continúa la expedición de cheques a nombre de funcionarios o empleados 
para pagos diversos. 
 
RECOMENDACIÓN: Se recomienda que los cheques expedidos vayan a nombre 
del proveedor o del prestador de servicios.  
 
IV.- FUNDAMENTO LEGAL: 

INGRESOS EGRESOS 
Saldo anterior caja y bancos 85,145.48 Cuentas de Balance 56,116.30 

Cuentas de Balance -2,177,693.47 Servicios personales 6,491,168.92 
 

Impuestos 5,821,764.81 Servicios generales 1,166,970.37 

Derechos 1,797,198.27 Materiales y Suministros 1,420,444.36 

Productos 457,188.47 Adquisiciones  490.00 

Aprovechamientos 527,212.27 Costo de obra pública 200,196.23 

Participación 8,288,789.00 Costo de servicios públicos 621,915.00 

Otros Ingresos  Aportaciones Federales  

Aportaciones Federales 29,593.50   

Total Ingresos 14,829,198.33 Total Egresos 9,957,301.18 

  Saldo actual caja y bancos 4,871,897.15 

Sumas iguales 14,829,198.33  14,829,198.33 
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Sirve de fundamento legal lo previsto en los artículos, 74 fracción XII y 78 
fracciones I y IV de la Ley Orgánica del Municipio vigente en el Estado, así como 
lo previsto en los artículos 19 fracciones III, IV, V y VI, 65, 95 y 96 del Reglamento 
Interior del  Ayuntamiento de Zacatecas. 
 
V.- PROPUESTA DE PUNTO DE ACUERDO: 
 Analizados los movimientos financieros y contables correspondientes al primer 
mes del año en curso,  esta Comisión decide APROBAR  en lo general el Corte de 
Caja  de Enero del 2006, solicitando a las instancias  correspondientes, den 
cumplimiento a la Observación y Recomendación del presente Dictamen. 
Zacatecas, Zac. a los veinticinco  días del mes de Abril del año 2006. 
Firman los integrantes de la Comisión de Hacienda: PRESIDENTE Lic. Lucia Alma 
Rosa Alonso Reyes; SECRETARIO C.P. Georgina Ramírez Rivera;   VOCALES: 
Lic. Griselda Carrillo Ávila, Lic. María de la Luz Domínguez Campos, Lic. Maria 
Guadalupe Leticia Márquez., C.P. Laura Elena Trejo Delgado, Profa. Araceli 
Guerrero Esquivel, Prof. Francisco Cabral Galván,  Prof. Julián Ontiveros 
Cárdenas, M.V.Z. Ricardo Téllez Fernández.______________________________ 
________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Araceli Guerrero Esquivel solicita que el Tesorero Municipal 
aclare el porqué salen a nombre de una persona física, para que aclare la 
situación que priva”. _________________________________________________ 
_________________________________________________________________ 
 
El C. Tesorero Municipal, Adolfo Dávila Jr. Hernández aclara que “en algunas 
ocasiones por las operaciones  que realiza la Tesorería, en algunas ocasiones ya 
le dábamos cuenta a la Comisión de Hacienda, se ofrece efectuar  reembolsos a 
gastos que ejercitan algunos funcionarios. En ocasiones es urgente la presencia 
de algún funcionario como el de Obras Públicas o de otra área en la ciudad de 
México esto, en un viernes, sábado o domingo y la Tesorería no puede expedir un 
cheque  en ese momento, y a veces le dice  al funcionario “cuando regreses te 
realizó un  reembolso de viáticos”. También se realizan algunas reuniones en 
algún restaurante y pasa este tipo de servicio y en ese momento incluso puede  
ser algún regidor quien dice que hará el pago de la reunión o de la comida y 
entonces me avisan por teléfono, porque no tenemos firma en todos los 
establecimiento, ya  que no es sano tener créditos abiertos y está controlado, por 
lo que se me informa.  A veces también se ofrece en el pago de algún saldo o de 
números celulares para que no los desactiven, y es que hay algunas empresas 
que no aceptan cheques de las Presidencias Municipales, porque había otros 
antecedentes, pero estamos en otros tiempos, esto es lo que sucede en algunas 
ocasiones y esta aclarado y solventado con la Comisión de 
Hacienda.__________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
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El C. Regidor Ricardo Téllez Fernández pregunta a la Síndico Municipal “¿es 
irregular que salga algún cheque a nombre de un funcionario o regidor cómo 
reembolso, esto de acuerdo a la ley?”. ___________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
 
 
Responde la C. Síndico Municipal, Lucía Alma Rosa Alonso Reyes que cuando 
se reviso esto, aún no se tenía claro de que se trataba de algún reembolso e 
inclusive pensamos  que hasta por protegernos en el sentido de  que Auditoria 
hiciese la observación, pero hecha la aclaración con el Tesorero ya no hay ningún 
problema, finalmente si se da un cheque ya va a ser a nombre de algún proveedor 
o del prestador de servicios, es decir, salvo de que se trate de un fondo 
revolvente, pero se aclaro”. ___________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por  unanimidad de votos. (Punto de Acuerdo 
Número  270). _____________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
8.- Aprobación en su caso, de las Transferencias Presupuestales 
correspondientes  al Tercero y Cuarto Trimestres de 2005.  

 
El C. Tesorero Municipal, Adolfo Dávila Jr. Hernández informa que “se 
desarrollo el trabajo respectivo con relación a las transferencias presupuestales, a 
través de la Comisión de Hacienda, se amplio el propio trabajo por los regidores 
que solicitaron algún dato, se desarrollo en dos sesiones. Consideramos que 
justifica las inquietudes que había, planteamos cuales fueron los motivos  
principales que originan algunas de las transferencias, sobre todo la Comisión de 
Hacienda se enfoco a solicitar información sobre todo a las de mayor cuantía, esto 
es un principio de importancia relativa. El trabajo de la comisión de Hacienda fue 
responsable y participativo, como siempre critico pero también propositito, la 
Tesorería toma nota. En lo sucesivo, quiero comentarles que lo principal que se 
requirió en esto es la oportunidad, la información financiera, presupuestal y sobre 
todo tratándose de recursos públicos debe de cumplir con la característica de 
oportunidad, es un señalamiento concreto e importante que se hizo en la Comisión 
de Hacienda. Sabemos  que en algunos cortes de caja se retraso su aprobación y 
esto retraso automáticamente la generación de los compromisos trimestrales. El 
compromiso que asumo en la Tesorería es abatir el rezago en tiempo para que la 
Comisión de Hacienda y de regidores con el trabajo que desarrollemos 
observemos las probables desviaciones presupuestales que tenemos, esto en un 
incremento o partida de gasto, no en una desviación  de cosas que  no están 
autorizadas. Es un trabajo responsable en el que participan varios regidores de 
todas las corrientes políticas”. _________________________________________ 



 

AYUNTAMIENTO 

2004  -  2007 

 

 

 

 

 

 

 

 32 

__________________________________________________________________ 
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__________________________________________________ 

 
PRESIDENCIA MUNICIPAL DE ZACATECAS 

 

PROPUESTA DE TRANSFERENCIAS  PRESUPUESTALES 

PARA EL TERCERO Y CUARTO TRIMESTRES DEL EJERCICIO 2005 

SUB- CTA.AMP. 
SUB- 

CTA.RED. CONCEPTO AMPLIACION REDUCCION 

  1101 SUELDOS  ADMINISTRATIVOS   1,512,509.78 

  1302 PRIMAS VACACIONALES Y DOMINICALES   926,414.92 

  1307 HORAS EXTRAS   50,562.10 

  1308 CRÉDITO EN EFECTIVO DE ISPT   729,406.06 

  1309 AGUINALDO   1,145,330.41 

  1401 CUOTAS POR SEGURO DE VIDA DEL PERSONAL   2,025.00 

  1403 CUOTAS AL ISSSTEZAC   14,761.21 

  1405 CUOTAS AL SINDICATO   6,384.23 

  1501 ESTÍMULOS AL PERSONAL   66,053.44 

  1502 PRESTACIONES DE RETIRO   11,584.02 

  1510 COMPENSACIÓN GARANTIZADA   1,752,252.12 

  1511 IMPUESTOS SOBRE PRODUCTO DEL TRABAJO   1,101,517.71 

  1512 RETENCIONES   22,867.73 

1102   SUELDOS AL PERSONAL OPERATIVO 543,466.78   

1301   PRIMAS POR AÑOS DE SERVICIOS PRESTADOS 12,425.44   

1304   COMPENSACION POR SERVICIOS ESPECIALES 633,836.89   

1306   LIQUIDACIONES E INDEMNIZACIONES 796,447.84   

1402   CUOTAS AL I.M.S.S. 372,950.80   

1406   REITEGROS  ISSSTEZAC 629.45   

1407   CREDITOS FONACOT 969.02   

1408   CREDITOS  FAMSA 2,538.60   

1409   PLAN PREVISOR HERNANDEZ 2,194.69   

1503   OTRAS PRESTACIONES 175,214.69   

1504   
APORTACIÓN AL SISTEMA DE AHORRO PARA EL 
RETIRO 1,001,048.90   

1506   DÍAS ECONÓMICOS NO DISFRUTADOS 7,592.50   

1508   BONOS ESPECIALES 1,444,425.60   

1509   BONOS DE DESPENSA 1,583,347.30   

1513   BONO DE ASISTENCIA 750,484.23   

1514   ESTIMULOS POR PUNTUALIDAD Y ASISTENCIA 14,096.00   

    SUMA 7,341,668.73 7,341,668.73 

  1511 IMPUESTOS SOBRE PRODUCTO DEL TRABAJO   390,962.50 

  2101 MATERIALES Y ÚTILES DE OFICINA   104,206.12 

  2102 MATERIAL DE LIMPIEZA   6,553.23 

  2105 MATERIAL Y ÚTILES DE IMPRESIÓN Y REPRODUC.   83,962.48 

  2108 MATERIAL DE FOTO CINE Y GRABACIÓN   23,097.85 

  2201 ALIMENTOS DE PERSONAS   16,354.71 

  2202 ALIMENTO DE ANIMALES   52,632.00 

  2203 UTENSILIOS PARA SERV. DE ALIMENTACIÓN   724.50 

  2301 
REFACCIONES ACCESOR. Y HERRAMIENTAS 
MENORES   8,980.40 

  2502 PLAGUICIDAS ABONOS Y FERTILIZANTES   59,852.14 
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  2503 MEDICINA Y PRODUCTOS FARMACÉUTICOS   24,695.86 

  2703 ARTÍCULOS DEPORTIVOS   76,260.22 

  2704 ACTIVIDADES DEPORTIVAS   75,820.00 

2103   MATERIAL DIDACT. Y DE APOYO INFORMATICO 21,527.48   

2106   
MATERIAL Y ÚTILES P/PROCESO EN EQ. 
INFORMÁTICA 79,766.04   

2107   FORMAS VALORADAS 78,460.50   

2109   OTROS MATERIALES 185,085.68   

2402   MATERIAL ELÉCTRICO 29,473.56   

2602   LUBRICANTES 410,702.31   

2701   VESTUARIOS UNIFORMES  Y BLANCOS 49,870.00   

2702   PRENDAS DE PROTECCIÓN 69,216.44   

    SUMA 924,102.01 924,102.01 

  3107 SERVICIOS DE FOTOCOPIADO   194,105.13 

  3301 CAPACITACIÓN   147,077.65 

  3302 ESTUDIOS E INVESTIGACION   3,450.00 

  3406 REITEGROS Y DEVOLUCIONES   1,725.00 

  3407 IMPUESTOS Y DERECHOS FEDERALES    862.50 

  3501 MTTO. Y CONSERVACIÓN DE MOB Y EQUIPO   10,466.90 

  3506 SERV. DE LAVANDERÍA LIMP.HIG Y FUMIG   38,584.00 

  3507 
MATTO Y CONSERVACIÓN DE EQUIPO DE 
COMUNICACIÓN   26,273.16 

  3602 IMPRESIONES Y PUBLICACIONES OFICIALES   16,830.64 

  3603 ESPECTACULOS CULTURALES    2,831.05 

  3801 GASTOS DE CEREMONIA Y ORDEN SOCIAL   16,769.90 

  3802 CONGRESOS, CONVENCIONES Y EXPOSICION   101,379.07 

  3803 ARTICULOS REGIONALES P/OBSEQUIO Y PROM   29,751.32 

  3806 GASTOS MENORES   39,770.69 

  3807 COMISIONES ESPECIALES   2,012.50 

  3901 SERVICIOS ASISTENCIALES   58,722.75 

  54100 AYUDAS   38,752.73 

  54200 SUBSIDIOS Y TRANSFERENCIAS   1,103,842.50 

  55900 OTRAS ADQUISICIONES   3,036,927.82 

2601   COMBUSTIBLE 1,488,162.53   

3101   SERVICIO POSTAL 102,608.46   

3103   SERVICIO DE TELEFÓNICO CONVENCIONAL 168,308.96   

3104   SERVICIO TELEFÓNICO Y CELULAR 98,925.77   

3106   SERVICIO DE AGUA POTABLE 422,511.85   

3201   ARRENDAMIENTO DE EDIFICIOS Y LOCALES 4,737.45   

3202   ARRENDAMIENTO DE MAQUINARIA Y EQUIPO 32,660.00   

3303   HONORARIOS 173,412.49   

3401   FLETES Y MANIOBRAS 35,929.30   

3402   SERVICIOS BANCARIOS 78,493.80   

3403   FIANZAS Y SEGUROS 141,836.98   

3404   PLACAS Y TENENCIAS 22,137.60   

3410   OTROS IMPUESTOS Y DERECHOS 277.50   

3502   MANT.Y CONSERV.DE BIENES DE INFORMAT 18,909.01   

3504   MATTO Y CONSERVACIÓN DE INMUEBLES 25,128.06   
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3509   MANT. Y CONSERV. DE SRV. PUBLICOS 584,055.99   

3601   GASTOS DE PROPAGANDA 183,201.60   

3607   
IMPRESIONES Y PUBLICACIONES EN PERIÓDICOS, 
REVISTAS Y TELEVISIÓN 7,265.04   

3608   SPOT Y DIFUSIÓN EN RADIO 192,415.59   

3701   VIATICOS 271,252.58   

3702   PASAJE 195,489.49   

3703   TRASLADO DE PERSONAL 7,570.00   

3805   A`TN A VISITANTES FUNC. Y  EMPLEADOS 265,006.65   

3903   OTROS SERVICIOS 349,838.61   

    SUMA 4,870,135.31 4,870,135.31 

  56200-101 OBRAS PUBLICAS POR ADMINISTRACION   6,261,098.38 

56100   OBRAS PUBLICAS POR CONTRATO 3,072,524.73   

56200-102   MANO DE OBRA  424,043.02   

56600-601   OBRAS CONVENIDAS CON LA FEDERACION 2,764,530.63   

    SUMA 6,261,098.38 6,261,098.38 

          

          

          

          

          

    TOTAL 19,397,004.43 19,397,004.43 

 
 

 

PRESIDENCIA MUNICIPAL DE ZACATECAS 
 

PROPUESTA DE  AMPLIACIÓN  PRESUPUESTALES 

INGRESOS Y EGRESOS DEL 2005 

SUB- CTA.AMP. 
SUB- 

CTA.AMP. CONCEPTO AMPLIACION AMPLIACION 

  40110101 PREDIAL URBANO    189,103.07  

 40210 ALM. DIST. VTA. Y CONSUM. BEBID. ALC.   1,396,373.64 

 40205 SERVICIO DE LIMPIA  546,715.75 

 40501 PART. FED. PROV. DEL FDO. GENERAL  14,486,537.00 

 40703 PRESTAMOS DE GOBIERNO DEL ESTADO  6,935,312.03 

2601  COMBUSTIBLE 6,481,637.40  

2602  LUBRICANTES 675,821.63  

3105  SERVICIO DE ENERGÍA ELÉCTRICA  4,476,359.59  

3408  GASTOS FINANCIEROS 2,284,415.61  

3503  MANT. Y CONSERV. DE MAQ. Y EQUIPO 2,693,725.17  

5101  MOBILIARIO 9,396.08  

5106  EQUIPO DE INGENIERIA 3,381.00  

5107  EQUIPO DE TALLER 1,450.00  

5203  MAQUINARIA Y EQ. DE CONSTRUCCIÓN 1,447,062.05  

5204  EQUIPO Y APARATOS DE COMUNICACIÓN Y  TELEC 19,061.00  

5207  MAQUINARIA Y EQUIPO DIVERSO 800.40  

5301  AUTOS PICKUP  Y CAMIONES LIGEROS 5,059,155.44  

5501  HERRAMIENTAS Y ACCESORIOS 401,776.12  
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  SUMA 23,554,041.49 23,554,041.49 

 40710707 OBRAS CONVENIDAS CON GODEZAC  2,294,167.00 

56400-401  OBRAS CONVENIDAS CON GODEZAC 2,294,167.00  

  SUMA 2,294,167.00 2,294,167.00 

     

     

  TOTAL 25,848,208.49 25,848,208.49 

          

 

 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta, misma que es aprobada por  unanimidad de votos. (Punto de Acuerdo 
Número  271). _____________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
9.- Aprobación en su caso, del Informe Financiero correspondiente a la 
Cuenta Pública del ejercicio 2005  
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez somete a la consideración del Pleno del Cabildo la propuesta del 
Informe Financiero de la cuenta Pública 2005, mismo que es aprobado por  
unanimidad de votos.(Punto de Acuerdo Número 272). ____________________ 

________________________________________________________ 
 
10.- Asuntos Generales:  
 
La C. Regidora Georgina Ramírez Rivera solicita que se le incluya  con el asunto 
de Seguridad Pública Municipal. _______________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Ricardo Téllez Fernández solicita que se le incluya con el asunto 
de Migración.______________________________________________________ 
_________________________________________________________________ 
 
 
La C. Regidora Silvia Echeverría Colón solicita que se le incluya  con el asunto 
de permiso de carnicería y proyecto de la tenencia responsable de las mascotas. _ 
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno  Municipal, Lic. Octavio Macías Solís informa que 
hasta el momento cuenta con 9 asuntos generales, siendo los siguientes: 
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1.- Solicitud que emiten Regidores, relativa a la construcción de una Cancha de 
usos Múltiples en el terreno ubicado en la calle 16 de Septiembre y Bugambilias 
de la colonia Hidalgo de esta ciudad. 
 
2.- Lectura del Oficio girado por la Organización denominada Mujeres Periodistas 
de Zacatecas A.C. 
 
3.- Solicitud de la ubicación de una Estatua Conmemorativa al 400 años del 
Quijote de la Mancha, donada por la reserva Nacional de Talentos A.C. (Renata) 

 
4.- Fortalecimiento Educativo en la Tenencia Responsable de Mascotas. 
 
5.- Asignación de espacios de expresión para muralistas urbanos. 
6.- Seguridad pública 
 
7.- Vías de Ferrocarril 
 
8.- Migrantes 
 
9.- Permiso de Carnicería. 
 
Desarrollo de los puntos a tratar en asuntos generales. 
 
1.- Respecto al primer punto, Solicitud que emiten Regidores, relativa a la 
construcción de una Cancha de usos Múltiples en el terreno ubicado en la calle 16 
de Septiembre y Bugambilias de la colonia Hidalgo de esta ciudad. Tenemos en 
nuestro poder un oficio  que  remite a esta Secretaría varios regidores. 

 
DR. GERARDO DE  JESÚS FÉLIX DOMÍNGUEZ 
PRESIDENTE MUNICIPAL DE ZACATECAS 
P R E S E N T E 
 
Por este medio, reciba un cordial saludo, y aprovechamos la ocasión para 
solicitarle, tenga a bien contemplar con el recurso que aportará el constructor de la 
obra “Concepto de Arte Integral Horizontes” ubicado en la Sub Comandancia de 
policía Estrella; mediante el convenio realizado cuyo importe  es de $181,025.00 
para aplicarse en una obra pública de carácter social. 
 
Ponemos a Usted: 
Se construya una cancha de usos múltiples en el terreno ubicado entre la calle 16 
de septiembre y Bugambilias de la Colonia Miguel Hidalgo Primera Sección; ya 
que recibimos una solicitud  por parte de los representantes de la colonia en 
mención. 
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Sin más por el momento y en espera de dar atención debida y favorable a la 
ciudadanía nos despedimos de Usted. 

ATENTAMENTE 
“SUFRAGIO EFECTIVO, NO REELECCIÓN” 

Zacatecas, Zac. a 4 de abril de 200g 
 
Firman los Regidores del H. Ayuntamiento de Zacatecas: 
Ing. José Olguín Hernández, L.C. Ma. Guadalupe Leticia Márquez Velasco; Ing. 
Oscar Juan Ortiz Trejo, Profr. Francisco Cabral Galván, C. Arturo Aguilar 
González, Profra. Josefina Carranza Barrios, Lic. Arnoldo Rodríguez Reyes, lic. 
Gpe Isela García Rayas, Lic. Esther Oralia Félix estrada, C. Silvia Echeverría 
colón, C. Hugo Alatorre Suárez del Real, C. Silvia Echeverría Colón,  C. Hugo 
Alatorre Suárez del Real,  Lic. Griselda Carrillo Ávila, C.P. Laura Elena Trejo 
Delgado, Profra. Araceli Guerrero Esquivel, C.P. Georgina Ramírez Rivera, Profr. 
Julián Oliveros Cárdenas,  M.V.Z. Ricardo Téllez Fernández, C. Martín Coronado 
Flores, Lic. Salvador E. Constantino Ruiz, lic. Ma. de la Luz Domínguez Campos y 
Lic. Lucía Alma Rosa Alonso Reyes._____________________________________ 
 

 
El C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo menciona que “nos acompaña el  Comité 
de la colonia Miguel Hidalgo primera sección. Ellos nos hicieron  llegar una 
solicitud el día 31 de marzo a los regidores y obviamente al Presidente Municipal. 
Documento en el que expresan que están preocupados por el foco de infección 
que hay  en ese terreno en donde se pretende se construya esa cancha. Petición 
que es muy añeja debido a que es un terreno que pertenece al municipio y a 
estado abandonado. La colonia no ha contado con apoyos, por lo que han hecho 
esa petición. A petición mía  varios de los compañeros incluyendo a la Síndico y 
18 regidores firmamos la solicitud de propuesta para que se construya la cancha. 
Solicito que se valore la propuesta y que se programe, sino es posible la cancha 
por las cuestiones topográficas que se lleve a  cabo el parque, la cuestión es que 
hay un foco de infección”._____________________________________________  
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez indica que 
esta la petición concreta de la cancha, pero, creo que es mas ambicioso solicitan 
un parque, el asunto es que para ser muy integrales, se debe de hacer un  estudio  
técnico y que se ponga nuevamente a consideración del Pleno.________ 
 _________________________________________________________________ 
 
 
El C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo menciona que “sea  contemplado una 
pequeña fracción, no todo, esto solamente en las áreas donde hay contaminación. 
Lo esencial es quitar el foco de infección”.________________________________ 
_________________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís informa que 
“la Secretaría de Obras y Servicios Públicos Municipales explica que hay 
problemas técnicos ya que hay un desnivel de seis metros, me decía el ingeniero 
que si se hacía  un aplanado nos llevaríamos un cantidad de ciento noventa mil 
pesos en la excavaciones. Entonces sí tenemos que cuidar, por lo que sería mejor 
recibir la solicitud, que se haga el estudio técnico y que una vez terminado se 
regrese a Cabildo para que se vean las ubicaciones y aprobaciones. Esta seria mi 
solicitud. __________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Arturo Aguilar González menciona que “la problemática se 
conoce, y es un filtro social viable. Es una zona de alto índice de inseguridad y 
como sabemos estos espacios mantener a la juventud  en un  estado bien por 
medio del deporte. Creo que las adecuaciones técnicas  en otras ocasiones 
hemos tenido experiencia en las áreas deportivas  populares que si han sorteado 
la problemática técnica y se pudiera  avanzar y que se trabaje en fases. Es 
necesario que en ese lugar se haga algo._________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Georgina Ramírez Rivera manifiesta que apoyo la propuesta del 
Secretario de Gobierno Municipal, porque si me parece que debemos de tener un 
sustento técnico para tomar una decisión y que se elabore qué es lo  mas 
conveniente según las condiciones en que se encuentra el terreno. Incluso 
platicarlo con los beneficiarios para que ellos quizás puedan hacer ciertas 
actividades para quizás un porcentaje que faltara y que fuera una obra conjunta 
con los habitantes de la zona y el Ayuntamiento. Solicito que antes de tomar una 
decisión se presente un proyecto técnico”._______________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora  Griselda Carrillo Ávila menciona que si se aprueba, deberíamos 
de aspirar a un proyecto ambicioso, dado los metros y habitantes  que se van a 
beneficiar. No solamente debemos de pensar en una canchita, sino que en algo 
grande, un buen parque y con canchas. La misma presidencia puede aportar una 
parte y los colonos otra”.______________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo comenta que “hay voluntad, y la topografía 
no es plana en Zacatecas. Les pido de favor a los  que avalamos el proyecto en el 
que somos dieciocho y le pido a mis dos compañeras que faltaron Georgina 
Ramírez y Ma. De la Luz Domínguez que apoyemos  la propuesta, es  
 
 
decir que salga la primera etapa. Coincido en un proyecto ambicioso. No debemos 
dejar esto olvidado”. _________________________________________________ 
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez señala que 
no se esta descalificando su proyecto, el  problema es que solamente tenemos  
ciento dieciocho mil pesos, el problemas es que implica un poco mas de costo, 
hay un programa en el que lo podemos multiplicar por tres,  con el programa 3 x1, 
es lo que  queremos hacer. Se deben de ir con la confianza, en el sentido de que 
queremos que haya una zona verde, área de juegos, canchas, etc.”  
__________________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora  Griselda Carrillo Ávila menciona que  “para que las personas se 
vayan con la certeza, de que se acuerde de que el proyecto se va a llevar ahí.___ 
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que se pasara hacer el estudio integral del área. Se somete a consideración del 
Pleno del Cabildo la presente  propuesta, mismo que es aprobado por  unanimidad 
de votos.  (Punto de Acuerdo Número 273)______________________________ 
_________________________________________________________________ 
 
2.- Lectura del Oficio girado por la Organización denominada Mujeres 
Periodistas de Zacatecas A.C. 
 
El Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís da lectura al 
siguiente documento: 
 

MUPEZA 
Mujeres Periodistas de Zacatecas A.C. 

 
     Zacatecas, Zac., a 21 de abril del 2006. 

 
Dr. Gerardo Félix Domínguez. 

Presidente Municipal de Zacatecas. 
Presente. 

  
 

 A través de este medio reciba un afectuoso saludo y a la vez un 

agradecimiento por todo el apoyo que brindó a la  Asociación de Mujeres 
Periodistas de Zacatecas, A.C. , que permitió que el Pleno del Cabildo de 

Zacatecas ratificara la donación del terreno ubicado en el 
Fraccionamiento Colinas del Padre a favor de nuestra organización. 

 
 Esta acción nos muestra el compromiso que Usted tiene con la 

libertad de expresión y el ejercicio del periodismo en esta entidad, ya 
que al contar con un terreno propio, MUPEZA podrá cumplir con el 

objetivo de construir la  Casa de la Mujer Periodista,  edificio en el que 
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se albergarán las oficinas de esta asociación y donde se impulsará 
fuertemente la capacitación de nuestro gremio. 

 Esperamos seguir contando con su invaluable respaldo en este 

segundo año de ejercicio administrativo que recién comenzamos. 
 

 Sin otro particular, agradezco la atención prestada a la presente y 
quedó a sus órdenes. 

 
  

A T E N T A M E N T E 
 

Lic. María de Jesús Chávez C. 
Presidenta. 

 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que “es un asunto institucional, no es un asunto de este trienio, sino que 
simplemente ratificamos la decisión de la donación  de este terreno”. __________ 
__________________________________________________________________ 
 
3.- Solicitud de la ubicación de una Escultura Conmemorativa a los 400 años 
del Quijote de la Mancha, donada por la Reserva Nacional de Talentos A.C. 
(Renata). 
 
El Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís da lectura al 
siguiente documento: 
 
H. Ayuntamiento de Zacatecas  
P R E S E N T E 
 
  En el año 2004 se constituyo la Asociación Civil denominada “Reserva 
Nacional de Talentos (RENATA) cuyos objetivos generales son el de coadyuvar 
con las autoridades públicas en las tareas del desarrollo de la comunidad, siendo 
una ellas, la promoción de la cultura en todas sus formas. Por considerarse que el 
presente año, es el cuarto centenario  de la publicación de la  obra literaria el 
ingenioso Hidalgo Don Quijote de la Mancha, el ilustre autor Don Miguel Hidalgo 
de  Saavedra, nuestra asociación ha programado la edición de un folleto de  
divulgación alusivo al  autor y su obra, así como la revelación de una escultura  de 
los personajes clásicos de Don Quijote y el Sancho, mismo que fue  elaborado por 
un artesano Zacatecano de metal en desecho con las siguientes características:  
Peso aproximado 80 kilos, altura 1.60 metros, largo 1.8  metros, ancho 55 cm.  
 Por lo anterior solicitamos respetuosamente a ese Ayuntamiento  el acuerdo 
correspondiente para que la escultura descrita sea colocada en la puerta oriente 
parte interior en el acceso al Mercado Jesús González Ortega ubicado en la Av. 
Hidalgo, toda vez que con ello enriquecerá el acervo  cultural de nuestra capital. 
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Nos da otros lugares, dice que si no se aceptará en el mercado González Ortega 
dice que pudiera ser en algunos de los costados, otras son en el callejón Posada 
de la Moneda, la Avenida Hidalgo  en donde termina y se junta con la Avenida  
Fernando Villalpando  en el lugar que se denomina Siglo XX, en la plaza 
denominada de la Tuna. Esto queda a consideración._______________________ 
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que “ahora que ya esta la escultura, se debe de hacer un estudio técnico,  un 
estudio arquitectónico, el lugar, es decir la Junta de Monumentos junto con 
nosotros, no somos los dueños de la casa. Por lo que les solicito que se haga un 
estudio técnico  y que se turne a la Comisión de Obras Públicas y de Educación 
para que se ubique en un lugar adecuado.  Porque por ejemplo, tenemos que en 
un lugar que se denomina las Gaoneras quisieron honrar al toro, en donde hay un 
pase de pecho con una escultura de lámina, entonces no podemos tener dos 
morales, una exigiendo que haya una situación de respeto y otra de quitarlo o 
ponerlo donde quieran”._______________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Georgina Ramírez Rivera menciona que en noviembre pasado 
llego la solicitud a la Comisión de Educación, en donde  solicitaban la ubicación de 
las esculturas, esto en el  centro de la ciudad, por lo que pedimos la opinión de 
Monumentos Coloniales para hacerlo con obras Públicas, y Monumentos 
Coloniales no autorizo la primera propuesta al interior del Mercado González 
Ortega, nos mandan algunas propuestas pero por parte de Monumentos 
Coloniales y la Comisión coincidía en algunos de los puntos. Ahora bien, se les dio  
a conocer a esta Asociación Civil, sin embargo, pues, no les agradaron nuestras 
propuestas y mandan otras propuestas y la Comisión va a volver hacer 
nuevamente la solicitud a Monumentos Coloniales y a Obras Públicas para poder 
tener el sustento técnico e incluso poder tener  una revisión critica tanto de la obra 
y los lugares de ubicación para poder emitir de manera responsable la opinión”.__ 
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que “debemos de tener un criterio, en el sentido de honrar a algún personaje, 
debemos de hacer como un bando en el que se  diga los requisitos para que las 
esculturas puedan tener las especificaciones. Se somete a la consideración del 
Cabildo, la propuesta de que el asunto de RENATA  se vaya a la Comisión para su 
estudio, mismo que es aprobado por unanimidad de votos.  (Punto de acuerdo 
número 274). ______________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
4.- Fortalecimiento Educativo en la Tenencia Responsable de Mascotas. 
 
El Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís da lectura al 
siguiente documento: 
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 Por este conducto remito a Usted  solicitud de propuesta para la realización 
del proyecto fortalecimiento Educativo en la  Tenencia Responsable de  Mascotas 
en esta ciudad  que presenta el M.V.Z. Maclovio Reveles Hernández a través de la 
Comisión de Edilicia de Rastros, Panteones, y Sanidad Pública de este H. 
Ayuntamiento, con la súplica de de que sea considerado en el orden del día de la 
próxima Sesión  de Cabildo a celebrarse el próximo 27 de abril del presente año 
para  su análisis y aprobación respectiva. 
 
 Lo anterior es considerando que la propuesta  pudiera  ser procedente 
previa aprobación del Cabildo y sin otro particular por el momento agradezco de 
antemano la atención. 
 
Todos Ustedes cuentan con la propuesta, por lo que les solicito que se agende  
para su debido estudio en la próxima Sesión de Cabildo y que la lleguemos  
aprobar con todo conocimiento de causa”. ________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que “para presentar o que sea apoyada en los Servicios de Salud como 
comunidad saludable, a la mejor pasa. Valdría la pena es saber cuanto estamos 
pagando, si estamos pagando doscientos quince mil pesos del municipio para el 
personal  es algo que le vamos a restar, entonces es muy ventajoso que lo apoye 
la Secretaría de Salud y que lo presente como un proyecto viable para que sea 
aprobado”._________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Francisco Cabral Galván menciona: se explico por parte de los 
encargados de Salud Municipal  y en los particular el M.V.Z. Maclovio Reveles 
sobre la pertinencia de estos proyectos y nos encontramos que puede pasar como 
lo decía el Presidente Municipal ya que hay un referente creado que es el Centro 
de Control Canino. También, aprovecho el momento para solicitarles que en la 
sesión próxima se dé la conformación del Comité Municipal de Salud porque nos 
explicaban que para cualquier proyecto que se tenga que estar impulsando, en 
concreto las banderas blancas en el municipio, el referente que nos piden el 
Comité Municipal de Salud y luego estamos batallando para meter programas a 
las dependencias Federales y Estatales  y que si nos apoyarían con recurso. Hago 
el señalamiento  de que puede pasar con las observaciones que hacía el 
Presidente Municipal. ________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que lo presente el encargado de Comunidades Saludables  y luego ver el apoyo  
de que se cree el Comité. Algunos Regidores estuvieron en Tabasco y Zacatecas  
ha tenido una buena participación en comunidades saludables, debemos de seguir 
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manteniendo esto. Hay manera de sacar proyectos que preocupa como 
Ayuntamiento. Debemos de participar. ___________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Ricardo Téllez Fernández menciona que es necesario de ir a la 
Facultad de Medicina Veterinaria  para llevar a cabo el proyecto y que se pueda 
aprovechar el servicio social de los estudiantes de la escuela  y podernos ahorrar 
muchos recursos. ___________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Arturo Aguilar González menciona que “cuando se estuvo 
trabajando en el proyecto de comunidades saludables, es un punto que se puede 
incrementar. Un dato que se maneja es por la cantidad de doscientos mil pesos el 
monto por bandera blanca o por proyecto, lo que se otorga por cada uno de esos 
proyectos es por esa cantidad, que casi es el mismo gasto de la cuestión canina. 
En cuanto a lo que comentaba  el regidor Francisco Cabral Galván el Comité de 
Salud en tanto no lo tengamos podemos perder la oportunidad de incrementar los 
proyectos  ya que se nos fue al principio una propuesta. Es necesario el Comité 
Municipal de Salud. __________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís precisa “se 
aprobó  el proyecto para que se presente en lo de ciudades 
saludables”_________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez somete a 
la consideración del pleno la presente propuesta, misma que es aprobada por   
unanimidad de votos.   (Punto de acuerdo número 275). ___________________ 
__________________________________________________________________ 
 
5.- El Hermanamiento de la ciudad de México con Zacatecas. 
 
El Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís menciona que 
“hay una solicitud  que está presentado el señor Presidente que implica  una 
donación de una fuente similar a la que se encuentra en la ciudad de México “salto 
del agua” y que se ubicaría en la ciudad de Zacatecas y que sería con una 
participación tripartita Gobierno de la Ciudad de México, Gobierno del Estado de 
Zacatecas, y además establecer el hermanamiento  entre el D.F. la ciudad de 
México y nuestra ciudad Capital. Le voy a dar lectura: 
 
CIUDADANOS INTEGRANTES DEL CABILDO DE ZACATECAS 
P R E S E N T E 
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 Por este conducto me permito informarles a Ustedes  que  las autoridades  
de la Ciudad de México, Distrito Federal, específicamente el Jefe de Gobierno a 
solicitado  poner a consideración y en su caso  la aprobación de poder efectuar el 
Hermanamiento entre  las dos ciudades. Debo hacer conocimiento que al realizar  
dicho hermanamiento la Ciudad de México, el Gobierno del Estado de Zacatecas y 
Presidencia Municipal, aportaran en forma igualitaria  lo correspondiente al costo 
de una réplica de la  fuente del “salto del agua”, por lo anterior  y una vez que se  
tenga aprobar dicho hermanamiento estaremos en  posibilidades de solicitar a la 
Secretaría de Obras y  Servicios Públicos Municipales la propuesta en primer 
término  de la posible ubicación y en segundo, de cotizar entre los artesanos 
Zacatecanos  la elaboración de la citada fuente. Conscientes de la importancia 
que representa  para nuestra ciudad este tipo de hermanamiento ya que no solo 
se consideran la firma del documento y la inauguración de la fuente, sino que 
contaremos con el apoyo en diversos rubros para el quehacer gubernamental. 
Agradezco  de antemano el apoyo que brinden a la presente. Sin otro particular. 
Atentamente el Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez. Esto a su consideración._ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que “la situación de la fuente, no solo es una gestión del Ayuntamiento, sino que 
también ha intervenido el Diputado Rafael Flores. Entonces, la situación de la 
fuente es prácticamente decidir, porque, primero por las dimensiones de la fuente, 
ya que sería de  14 metros por siete metros de largo. El problema de la fuente  es 
la cimentación y funcionamiento es decir tecnología moderna. Se tiene  que hacer 
una serie de proyectos, el arquitectónico, el de ingeniería. Por parte del Gobierno 
del Estado y D.F. ya están comprometidos  y cuesta aproximadamente siete  
millones de pesos, va a poner tres millones y medio de pesos el Gobierno del D.F.  
 
y la mitad o el resto el gobierno del Estado. Debemos de ver con cuanto vamos 
amortizar y dónde la vamos a poner.  El próximo martes deberán de estar el 
Tesorero y el del Jurídico haciendo el convenio de colaboración en la ciudad de 
México. La fuente original se encuentra en el Museo Nacional de Antropología e 
Historia”.  __________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Ricardo Téllez Fernández menciona que “este punto lo vería como 
acto de visión, no solamente como el costo de la fuente. Lo mas revelante es 
ponerle atención a las ciudades hermanas  y sería importante, porque en el D. f. 
no caben ya las industrias y hay múltiples empresas  y que con el hermanamiento 
se pudieran venir por las fuentes de trabajo y requerimos ver proyectos 
específicos  que puedan promover el desarrollo económico de Zacatecas.  Es 
lamentable que  las hermandades se paralicen de una administración a otra. ____ 
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Georgina Ramírez Rivera menciona que “se debe de conocer el 
proyecto  y es una cuestión importante, para poder votar conociendo el proyecto y 
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que  se destaquen los beneficios que se van a obtener en Zacatecas, el costo para 
el municipio, la ubicación para la fuente. Ahora bien, Recordemos que al inicio de 
la administración criticamos  mucho el porqué antes  se ponía mucho dinero en las 
cosas superfluas y no se atendían a las colonias. Entendí que mas o menos un 
millón y medio nos tocaría aportar, creo que eso  cubre el agua  potable y drenaje 
de carias colonias en el municipio que no tienen. Por lo que solicito se nos informe 
de manera puntual. Esto no va en contra de que hagamos ciudades hermanas. 
_________________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Griselda Carrillo Ávila menciona que se debe de tomar en 
cuenta que somos una ciudad patrimonio. Se debe de dar  la contestación, es un 
regalo de cinco millones y medio de pesos que nos están dando. Recibiremos un 
gran beneficio. La ciudad la debemos de embellecer y se hará el estudio 
correspondiente”.____________________________________________________  
__________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Salvador Esaú  Constantino Ruiz menciona que  “el 
hermanamiento con la Ciudad de México es buena.  Seria bueno que esta 
administración dejará un buen testimonio. Creo que este punto esta muy debatido 
y que se someta a votación”.___________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Ma. De la Luz Domínguez Campos menciona que “la propuesta 
es que se haga el hermanamiento y que no se haga la fuente  y así no gastamos 
el millón quinientos”. _________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
La C. Síndico Municipal, Lic. Lucía Alma Rosa  Alonso Reyes  menciona que 
“todo dependería de donde se toma el recurso,  es decir si viene un recurso 
etiquetado para el centro histórico no habría tanto problema, pero si son de 
recursos propios que se pudieran utilizar para drenaje o agua potable, pues si 
sería importante ver de donde se tomarían esos recursos”.___________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que “es muy peligroso que se diga que estamos sacrificando por estar decidiendo  
en contra, en determinado momento hasta vamos a llegar a nuestro salario. El 
recurso de los tres millones y medio de pesos en el D.F. también lo tienen que 
sacar igual, o sea también tienen que sacrificar algo, no es solamente estirar la 
mano. Les pido  que  seamos mas cuidadosos con lo que decimos” ____________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor  Francisco Cabral Galván menciona que “la observación que 
hacía la regidora  Griselda Carrillo y la Síndico Municipal, Lucía Alonso  respecto 
al punto. Con las observaciones de los compañeros, es decir, de dónde se va a 
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sacar el recurso. Ahora bien si está aquí en la mesa, es porque se puede llevar a 
cabo. Qué se  busque  de dónde sin afectar los programas prioritarios que 
tenemos dentro del Plan de Gobierno para el año. Que se someta a votación. ___ 
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís menciona 
que “lo que se ha señalado aquí, se menciona en el oficio, porque en primer lugar 
se solicita el hermanamiento y luego buscáremos la  propuesta de su ubicación y 
segundo cotizar  el costo de las fuentes y las aportaciones. Algo que hemos 
planteado es que antes que se hagan  las cosas se sometan al Cabildo, y luego 
las sometemos, esto es una oportunidad para que nos sumemos. Es una obra 
monumental, tiene dos símbolos  la ciudad de México el “salto del  agua”, y el 
“ángel de la  independencia. ___________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Georgina Ramírez Rivera menciona que “el Secretario de 
Gobierno Municipal ha dicho pues, que tan sólo se va a  votar en primer término el 
hermanamiento y no la autorización de la fuente. Serán entonces las dos  cosas”. 
__________________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que “es un proyecto que lleva implícito la fuente, ya que cuesta. Éstas son las 
decisiones en las que debemos decir si es sí o no. Les adelanto el asunto que les 
dije  tanto con la Lic. Amalia García Medina, Gobernadora de Zacatecas y con el 
Ing. Castanedo  expresaron que estaban de acuerdo y que pondrán su parte. Ellos 
también harán lo mismo que nosotros, y quiero decirles que esto no se licitaba 
dado que es  un monumento y se puede asignar al que sepa más sobre el asunto. 
Se trata de una oportunidad”.__________________________________________ 
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Georgina Ramírez Rivera menciona que “no está en contra del 
hermanamiento, pero si solicito información para poder votar conociendo los 
datos, porque sino, estamos votando a ciegas, porque  además en las diferentes  
reuniones que hemos tenido con el Tesorero sabemos que haya insuficiencia 
presupuestal, entonces  es importante que  conozcamos cuánto vamos aportar y 
lo de cada instancia y de dónde se obtendrá el dinero”.______________________ 
__________________________________________________________________ 
 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez somete a 
la consideración del Pleno del Cabildo la presente propuesta, misma que es 
aprobada por 18 votos a favor y  3 abstenciones.  (Punto de acuerdo número 
276). _____________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
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6.- Seguridad Pública. 
 
La C. Regidora Georgina Ramírez Rivera menciona que el punto que solicito es 
en virtud  de que hace un mes en la sesión pasada, se solicito una  reunión para 
que se informará cuáles son las acciones que ha estado realizando la Dirección de 
Seguridad Pública y cuáles son las necesidades para que este Cabildo 
presupueste y realice el mejoramiento del  servicio el cual es uno de los mas 
sentidos en nuestro municipio. Hemos visto, que desde el  inicio de la 
administración fue un punto neurálgico, los acontecimientos de los últimos días 
nos han hecho poner más los ojos en esta actividad. Mi solicitud es la siguiente, es 
que dentro  de los quince días que siguen, el encargado de esta Dirección pueda  
dar un informe  sobre las acciones que se han tomado, los resultados, las 
propuestas y que se pueda realizar un proyecto integral  para dar respuesta a esta 
solicitud. Reitero que todo esto es con la mejor voluntad de que este Cabildo 
dispongamos  lo necesario para que se mejore  el servicio, para que se capacite a 
los policías, se le den elementos  técnicos para que haya el apoyo total de todos 
en las acciones  e incluso que se busquen los recursos necesarios para dar 
solución a la problemática tan sentida. Pido que se apruebe la sesión de trabajo 
para dentro de los quince días”.________________________________________ 
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que “para que no tenga tanta preocupación personalmente y algunos compañeros 
han estado  en las brigadas, y esto es todos los días de la semana cultural en las 
intervenciones. Ustedes saben las consecuencias de las  intervenciones y las 
asumimos puntualmente. Incluso el día de hoy me dedican unas páginas del diario 
en el sentido de que esto no es de a mentiritas, esto es una situación en la que 
estamos combatiendo a diario.  Ahora bien ya se hizo de conocimiento que se me  
 
demanda ya no como Presidente sino como a título de persona física  cómo se 
demanda  a Gerardo Félix, por lo tanto, que tengo que  ver como persona física en 
el antro Euro.  A la mejor será como usuario, pero soy gente que tengo  que poner 
como autoridad y lo hago a título de la demanda que es una situación socia, en la 
que la gente demanda que tengamos acciones sobre  este tipo de rubros, o sea 
regulatorios. En la mañana estuvimos en un asunto de capacitación, en un 
programa que se llama  seguridad vecinal, en la que a los Jefes de Colonias y a 
los Líderes de Colonia para que también intervengan con nosotros. Hago el 
llamado porque solos somos insolventes y necesitamos que la sociedad 
intervenga. Es decir debemos de comenzar desde la casa, para que no lleguen 
borrachos y lleguen sobrios, es  un asunto muy  fácil para un padre de familia ver 
que su hijo llega borracho y echarle la culpa a la autoridad y no se la hecha uno 
como padre de familia. Vi como en el Gaudi había performance o sea gente arriba 
de unos zancos. El otro asunto en el que mandatan que no haya  anuncios 
luminosos y que afuera del Málaga está un anuncio luminoso con una botella de 
de “Corona”. Este asunto de la botella es mas que decir en dónde esta la 
autoridad. El problema que tenemos es que nosotros como autoridad tenemos 
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más limitaciones  que la ciudadanía. Debe haber ponderación, respeto a los 
derechos humanos, garantías y finalmente creo que da lugar  de que venga el de 
Seguridad Pública a informarnos y son 243 gentes que están haciendo el esfuerzo 
y que tenemos que  considerar. En el operativo de la semana cultural  tenemos  
que atender el centro pero también debemos de ir a la periferia. En Guadalupe 
escuche  que había 12 gentes desmantelando y dando cristalazos a los coches y 
pedían el refuerzo de la capital. Es un trabajo de 24 horas. Lo que les digo del 
Gaudi y de los otros lugares pasa a las dos de la mañana  cuando estamos 
dormidos. Ahora bien también se debe decir, que dónde estaban los  policías, los 
de la unidad de comercio a la mejor les hace falta autoridad o les hace falta que 
les diga que tienen todo mi apoyo y el del Cabildo  para que operen con fuerza y 
que no sientan que son personas solas. Le he dicho al Tesorero que no se 
necesita el dinero por aumentar el horario, porque una hora que se amplíe les va 
bien, porque son cinco mil usuarios  consumiendo, vamos a suponer que cada uno 
gaste diez pesos en una hora que les demos demás, son cincuenta mil pesos, 
pero, cuánto le pagan a la Presidencia Municipal por una ampliación de horario, 
son cuatrocientos pesos y quieren que les hagamos una condonación del 
cincuenta por ciento y se los hacemos. Ahora bien, por qué la ampliación de 
horario al final y no al principio, porqué al final anda uno con una soltura de 
recursos porque al principio dicen que no hay y siempre si traían y todos. Esto da 
lugar  a una reflexión profunda en cuanto a la Seguridad Pública y atendemos 
radio y tierra, y a la mejor nos declaramos insuficientes. Me entere por el radio, ya 
que nunca me llego el asunto en el que se me digiera que teníamos unos 
implementos y que fuera por ellos y eran para protección civil,  es decir no había 
una comunicación oficial”._____________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Griselda Carrillo Ávila menciona que “respalda la propuestas 
que hace la compañera Georgina Ramírez, en cuanto a la necesidad  de capacitar 
y respaldar  nuestra seguridad pública. Creo que no se le esta haciendo una critica 
al Director. Sabemos de todas las necesidades que hay. Es importante que  nos 
respaldemos en los procedimientos legales, tenemos reglamentos, no tenemos 
que hacer estas campañas autoritarias de fuerza, hay formas establecidas y no las 
tenemos que inventar. Pero entre mas organizada y capacitada este la gente, será 
mejor. Me parece peligroso que un  policía analfabeta traiga un arma, entonces es 
importante que cuidemos el perfil de los policías. Me he auto propuesto para 
capacitar a los policías  que sean necesarios. Se trata de que mejoremos cada 
días”. _____________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
La C.  Regidora Araceli Guerrero Esquivel puntualiza que “la seguridad en estos 
momentos por las circunstancias que se viven en todo el país, pero 
primordialmente en Zacatecas. Estuve en varios operativos, pero es necesario que 
se pongan varios puntos sobre la mesa, como que en el 2002 había más 
elementos que ahora, necesitamos hacer un análisis serio, para poder aumentar 
pero no sólo los elementos, sino también, el capacitar. Hay algo  positivo que 



 

AYUNTAMIENTO 

2004  -  2007 

 

 

 

 

 

 

 

 50 

existe en la policía que cuentan con un programa en el que los elementos 
terminaron la primaria e incluso son dos que  les faltaba concluir la secundaria, 
siendo este un buen dato.  Existe el policía de barrio, pero debemos  de tratar de 
que se unifiquen, aunque hemos tenido peticiones de algunos de ellos, el día de 
ayer estuvo con nosotros el responsable de los policías de barrio, en donde nos 
hacían comentarios sobre lo que ellos quieren. Debemos de ponerle más atención 
a seguridad pública. Les quería hacer otro comentario,  hay varios compañeros 
que fuimos al operativo en donde existe  la necesidad de aprobar el Comité de 
Seguridad Pública y  en eso hemos estado trabajando conjuntamente con el 
Director de Seguridad Pública Municipal y con el Secretario del Ayuntamiento, 
siendo algo de definir bien y que se ponga a consideración.  Ahora bien, no hay 
más de cien armas, que los chalecos antibalas tienen caducidad y que no 
sabemos en que condiciones están, que no estamos preparados para los 
incidentes que han sucedido en los últimos días. El compromiso es someter el  
Comité de Seguridad en donde no solamente debe de estar la Presidencia 
Municipal, sino que participen los medios y la sociedad civil en su conjunto. Esto 
no es compromiso sólo de quien tiene la responsabilidad de una administración, 
se tiene que tener la responsabilidad desde el seno de la familia. Debemos 
implementar un programa  para los jóvenes, no solo es una cuestión de los antros, 
lo que vivimos  en otra ocasión, es que los jóvenes entran a los antros después de  
las doce de la noche pero entran tomados, por lo que tenemos que ver qué vamos 
hacer con esos oxxos, y que no se aumenten las  horas para esas tiendas porque 
eso nos repercute más que beneficiarnos”.  _______________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que la conclusión es la siguiente, se va a pedir  la comparecencia y el informe del 
Director de Seguridad Pública, Javier del Muro. Se va a conformar  el Comité de 
Seguridad Pública.”__________________________________________________ 
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora Georgina Ramírez Rivera menciona que “todos coincidimos con 
los comentarios y sabemos la necesidad. Hablaba de un proyecto integral, porque 
estoy convencida de que este problema no se soluciona con armas o con más 
policías, o sea, tendremos que entrar con programas sociales donde haya la 
seguridad, el esparcimiento, la diversión sana, donde haya oportunidades en 
donde todos trabajemos. Estoy pidiendo que haya una reunión, pero en donde no 
se satanice a la corporación, reconozco el trabajo que se hace con las 
limitaciones, pero creo que debemos de hacer una evaluación en dónde se diga 
que se logró y que se propone hacer. Las Secretarías que integran el 
Ayuntamiento puedan aportar y buscar los elementos necesarios.  Solicito que se 
haga la reunión dentro de los próximos quince días. Solicito que se le ponga una 
fecha._____________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que “se lo encargaremos al Secretario como responsable de esta área y que a la 
brevedad se pongan a trabajar”.________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís quien 
menciona que “se mandara llamar a todos y se elaborará un informe y un 
diagnóstico.________________________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
7.- Solicitud  sobre las vías del ferrocarril. 
 
La C. Regidora Ma. de la Luz Domínguez Campos menciona que “la longitud de 
las vías férreas en Zacatecas es 671 km. De estos muchos son los que pasan por 
más de 21 colonias de nuestro municipio en Zacatecas. Vías del ferrocarril por las 
cuales transitan diariamente vagones que transportan unidades automotrices, auto 
partes de vehículos, materiales de construcción, pero también materiales 
químicos, por lo que existe la posibilidad latente y peligrosa de que sucedan 
descarrilamientos que afectarían viviendas  y podrían en peligro la vida de los 
habitantes. La semana pasada se descarrilaron unos vagones afectando la colonia  
Francisco E. García generando el pánico entre las colonias, caos vial y daños 
materiales, es urgente que por lo pronto este Ayuntamiento haga una solicitud  de 
inmediato con la Secretaría de Comunicaciones  y Transportes, al Gobierno del 
Estado, a las empresas ferrocarrileras para que se  proyecto que las vías del 
ferrocarril  dejen de pasar por las colonias de la ciudad y se eviten futuros  
 
accidentes de consecuencias fatales. Por lo tanto  solicito a este Cabildo que se 
apruebe el siguiente punto de acuerdo: El Ayuntamiento de Zacatecas exhorta al 
Gobierno Federal  a través de  la Secretaría de Comunicaciones y Transportes 
para que se tomen  las medidas necesarias  a efecto de que el ferrocarril que pasa 
por las colonias del municipio de  Zacatecas sean sacadas de las mismas para 
evitar futuros accidentes que podrían tener consecuencias fatales. Además se le 
solicita a cincuenta y ocho Legislatura del Estado de Zacatecas así como a la 
titular del poder ejecutivo y que con el Gobierno Federal se establezca un proyecto 
técnico presupuestal que permita establecer que las vías del ferrocarril se 
construya fuera de la mancha urbana del municipio de Zacatecas. Solicito que se 
someta a consideración del Cabildo o que se agende para la próxima sesión,  lo 
importante aquí es que debe de escucharse la voz del Ayuntamiento  ya que este 
es un asunto que es de su interés y que la autoridad municipal haga  un llamado a 
las instancias correspondientes, por lo que pido que sea sometido a consideración 
en este momento o que se agende a la próxima sesión”. ____________________  
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que “en la vez pasada que en Tahona sucedió este descarrilamiento  ya se habían 
tomado acciones. Ahora que fue en la colonia Francisco E. García tenemos un 
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dictamen de  Seguridad Pública del Municipio. Es claro la urgencia, tal vez par la 
Ferromex es el costo, porque serían como mil quinientos millones de pesos, dando 
lugar  a que no lo dejemos pasar. El asunto sería el dinero pero otros factores 
como los carros o de las llantas”. _______________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís menciona 
que “sacara copia del dictamen, para darle lectura a todo y no omitir algo. 
Brevemente les diré  que  a la siete con diez minutos de la mañana recibí una 
llamada en la que me decían que se descarrilaron diez vagones del tren, 
inmediatamente me puso en contacto con  el Presidente Municipal, y se me 
ordeno que mandáramos las  brigadas de Protección Civil, llegamos y 
acordonamos la zona, no  hubo desgracias personales, estuvimos colaborando  
con la Unidad de protección Civil del Estado, creo que lo mas peligroso fue el 
volver enganchar las grúas porque hay mucha gente que va a ver y que pone en 
peligro sus vidas. Esperemos que se puedan  hacer todas las acciones, si es 
necesario hay que presionar, porque son mil quinientos millones de pesos  para 
que llegue a Zacatecas y  se resuelva”. __________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 
8.- Migrantes. 
 
El C. Regidor Ricardo Téllez Hernández menciona que “se debe de tomar en 
cuenta y se considere lo importante que es asistir a  la  invitación que se hace de  
Federación de Clubes Unidos en Chicago Illinois, por lo relevante del proyecto que  
se está planteando  por el Presidente de la Federación, Álvaro Villegas, en cuanto 
a la construcción de la casa del migrante aquí en Zacatecas y que esto reviste  
una importancia fuerte en cuanto a la cultura de los compañeros paisanos y que 
vengan, que sean atendidos en esa casa, para que valoren la cultura de su origen. 
Por otro lado, formar comités, consejos que sean  de tipo ciudadano  y que den 
continuidad a todos los proyectos  que hay. Por último los invito a unirse al boicot 
de nuestros hermanos migrantes para  el día primero de mayo. Todo lo que esta 
sobre esta mesa es americano. Considero, que tenemos que solidarizarnos al 
problema tan serio que es la migración. Tenemos que dar la lucha para que se de 
un trato digno  a nuestros paisanos Zacatecanos que están radicados en E.U. por 
lo que los invito a que se unan. ________________________________________ 
_________________________________________________________________ 
 
 
La C. Regidora Araceli Guerrero Esquiven menciona que “debemos de tener 
solidaridad con los compañeros migrantes. Tengo dos hermanos allá y que 
participarán en la marcha del día primero de mayo.  Se debe de llevar a cabo un 
desplegado por parte de la  administración, del Cabildo  en donde se fije la postura  
y se haga llegar a los compañeros por el conducto adecuado a través de los 
medios de comunicación._____________________________________________ 
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que “hemos estado acudiendo desde la convocatoria que se hizo en solidaridad  
para este efecto que hicieron los compañeros Diputados Migrantes. El asunto no 
es menor, porque con este esfuerzo que hacen los compañeros migrantes  
contribuyen  de manera importante en la economía de nuestro estado. Son efectos 
perversos porque quizás las remesas ya no salgan de E.U. El movimiento que se 
pretende hacer es hoy o nunca, o lo hace hoy o nunca lo va a poder hacer porque 
lo van a someter. Es un asunto de la nación, tenemos que solidarizarnos y 
sumarnos al esfuerzo para que el estado de dignidad sea garantizado. Esto es una 
simulación de la esclavitud ya que no tiene garantías sociales como salud, 
educación, vivienda y bienestar. Someto a la consideración del Pleno la propuesta 
de que se elabore un desplegado, mismo que es aprobado por unanimidad de 
votos  (Punto de acuerdo número 277) _________________________________ 
_________________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís menciona 
que “es sobre el expediente, es la demanda que presenta la dueña del Euro. Hay 
una trampa en esa demanda. En un principio, señala que  hace una interpretación 
errónea. Dice que el Tribunal de lo Contencioso, declaro que nuestra actuación fue 
ilegal,  y no es así, lo único que declaro  fue que el  Tribunal le concedió una 
resolución para efectos y  para esto, se debe de reponer el procedimiento, pero en 
la reposición del procedimiento la señora  nunca impugnó las actas, de tal manera 
que hasta este  momento el contenido de las actas que se levantaron quedan 
bien. Segundo, en ningún momento el Presidente  ni los funcionarios intervinieron 
a titulo personal, lo hicieron como  funcionarios. Pero, en la última parte de la  
demanda dice: “que si no prosperara en contra de los  particulares, solidariamente 
demanda al Ayuntamiento  de Zacateas”. Esto nos obliga de comparecer a juicio  
por conducto de nuestra representante legal que sería la Lic. Lucía Alonso Reyes, 
Síndico Municipal, para contestar a toda esa demanda. Tenemos que ser 
puntuales en esa contestación y revisar con cuidado todo lo que se señala. Creo 
que la señora se excede en mucho, de cómo nos  califica. Tengo un dictamen que 
había solicitado, porque ese establecimiento funciona en un sótano en donde no 
hay salidas de emergencia y donde las condiciones de seguridad, y dan la 
recomendación de que es peligros para las personas que estén ahí. Por lo  que les 
digo que los asuntos que sean graves o muy pequeños como una felicitación 
hasta una demanda mi obligación será que se enteren todos. Daré un informe de 
lo que ha pasado  con la policía en los últimos días ese es mi compromiso”._____ 
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Francisco Cabral Galván menciona que “sobre el presente asunto, 
cuando vimos la nota, un grupo de compañeros nos  reunimos en una sesión de 
trabajo, por lo que quiero comunicarle a los demás compañeros de las diferentes 
fracciones,  que los términos en que se maneja el dictamen en  lo que se refiere a 
personas, nosotros debemos de solidarizarnos con la institución, en ese sentido  la 
decisión que tomamos y que le hacíamos el llamado al señor Secretario del 
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Ayuntamiento  era que se analizará en términos precisos y puntuales, así como 
tomar las medidas pertinentes. Invitó a los compañeros a que hagamos lo mismo, 
todo lo que se haga o se deje de hacer tiene nombre y apellido y que es la 
persona que nos representa. En ese sentido pido al Secretario de Gobierno que se 
haga lo pertinente.  En cuanto a la reunión, invitó a los demás compañeros a que 
demos  la cara en cuanto a la institucionalidad  que hoy nos ocupa.____________ 
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez menciona 
que “debemos de salir con la gratificación de haber avanzado. Hoy se esta 
aprobando la cuenta pública, el corte de caja, se tiene la iniciativa de conformar el 
comité de salud, la iniciativa de participar en comunidades saludables, el fortalecer 
la Seguridad Pública y el Comité respectivo, el compromiso  de participar de 
manera directa ante el asunto de regularizar la vida pública y nocturna de 
Zacatecas, el solidarizarnos con los migrantes, hacer el esfuerzo de la 
manifestación del hermanamiento  con el D.F. Este municipio tiene mucho que 
aportar y lo estamos logrando, creo que Zacatecas es una ciudad muy grande. __ 
__________________________________________________________________ 
 
Agotado el orden del día previsto para esta Sesión y no habiendo otro asunto que 
tratar se da por terminada la presente Sesión Ordinaria de Cabildo número 24 
siendo las trece  horas con cuarenta minutos del día 27 de Abril del  2006, se 
levanta esta Sesión  Ordinaria. _________________________________________ 
__________________________________________________________________ 
 


